New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0586 - 0636

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0586 - Pouvoirs interdits- la matière porteuse de substance spirituelle

0587 - Le savoir terrestre – la Sagesse de Dieu - la Vérité à travers l'Esprit de Dieu

0588 - La liaison directe – le Souffle de Dieu - la Paix céleste – le bonheur

0589 - Les limites de l'esprit – les sages du monde - «Je sais que je ne sais rien....»

0590 - La Révélation de l'Amour de Dieu - l'Amour du Père

0591 - Vrais représentants de la Parole de Dieu - la position dans la vie terrestre

0592 - L'Esprit de Dieu

0593 - Êtres de Lumière dans la matière - l'aide à ceux qui ont une volonté faible - l'humilité

0594 - Se séparer de la matière – l'arrogance - Se rendre compte de sa faiblesse

0595 - La Parole de Dieu - la Force spirituelle - l'esprit – les inventions

0596 - La Révélation de la Doctrine de Jésus Christ et la souffrance sur la Croix - la Voix de Dieu – la Colère

0597 - Les grands du monde – la sécurité pour la vie - la lutte pour l'âme – la prière

0598 - La réponse à un religieux catholique - Poésie

0599 - La Dépression - la paresse de l'esprit et du corps

0600 - La foi

0601 - Paroles du Père – l'Enseignement de Dieu - Fils de Dieu

0602 - Dispositions terrestres – le chemin vers Dieu - Misère et malheur

0603 - Cause et effet de l'expérience spirituelle

0604 - Intelligences

0605 - L'œuvre d'amour envers les ennemis

0606 - La fonction d'entité non liée - l'activité qui réveille à la vie

0607 - Collaborateurs du Seigneur – Condition préalable - Hommes choisis

0608 - Vrais disciples et leur sort - le désert sablonneux – la Source de la Vie

0609 - L'activité des êtres – la réminiscence – l'Amour

0610 - L'incorrigible – la malédiction de Mammon - Amour

0611 - La destination sur la Terre - Expérience spirituelle – la prière et la volonté

0612 - La lutte contre le Christianisme - Soumettre la question à Dieu Lui-même - la responsabilité de l'âme

0613 - Les Écluses du Ciel - Malaise – Paroles du Père

0614 - Le Pont spirituel – la vue intérieure – Affectueuses Paroles du Père

0615 - Le patrimoine spirituel – les pensées dans leur effet

0616 - La Parole de Dieu – Chair et Sang

0617 - La Béatitude céleste - la caducité des biens terrestres

0618 - Le refus et l'acceptation de la Vérité spirituelle

0619 - La libre volonté – Reconnaître - Se subordonner à la Volonté de Dieu

0620 - Les luttes de la vie sont nécessaires pour le mûrissement de l'âme – Les Âmes qui veulent s’incarner

0621 - L'arrogance – Pensées tournées vers les défunts - leur demande

0622 - L'esprit de Dieu

0623 - La prière au Nom de Jésus - Contempler en rêve - Amour et Sagesse

0624 - «Temps et Espace» - Infini et incalculable - le lieu de travail des êtres spirituels

0625 - La foi formelle - Le faux culte religieux

0626 - Les sentiments chez les hommes - la confiance en Dieu

0627 - La prière – Invoquez-Moi dans la misère

0628 - La Parole de Dieu comme Aide contre les tentations

0629 - La capture des domestiques de Dieu – Pouvoir terrestre

0630 - Chaque début est difficile – la Force de la volonté - discussion sur la parole de Dieu

0631 - L'expression de la libre opinion - l'âpreté du jugement

0632 - Celui qui s'élève lui-même – Arrogance – Prétention

0633 - La contemplation intérieure

0634 - Le Jour du Jugement - le sort des bons et des mauvais dans l'au-delà

0635 - Paroles du Père – agir ensemble – Combattants de Dieu

0636 - Le chemin de la vie de l'être – changement de forme extérieure

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Pouvoirs interdits- la matière porteuse de substance spirituelle

B.D. 0586 from 17 septembre 1938, taken from Book No. 13

Tous les pouvoirs du Ciel et de la Terre sont tenus liés par Ma Volonté, parce que s'ils se manifestaient définitivement et librement, les hommes se raidiraient d'horreur. Si à un seul instant s’extériorisaient sans empêchement les pouvoirs de la nature, tout ce qui existe sur et par-dessus de la Terre devrait tomber. L’effet du pouvoir spirituel malin serait encore plus dévastateur s’il avait une influence non limitée sur les hommes. Mais il a été posé une limite à ces pouvoirs là où l'âme se décide pour le Bien. Alors ces âmes restent préservées du danger qui est toujours en guet-apens autour d'elles et qui veut les perdre dans un danger sans fin, c'est-à-dire qu’elles ne sont pas exposées aux pouvoirs qui s’efforcent de détourner l'âme de l'intention qu’elle a prise une fois et de devenir infidèle à elle même. Qui dans le tourbillon de la vie n'a pas reconnu le pouvoir de telles puissances ennemies, son esprit n'a pas encore pénétré dans ce monde qui témoigne de la Grandeur et de l'Omnipotence de Dieu. Les Forces bonnes et mauvaises se combattent, chacune veut faire valoir pleinement son pouvoir, chaque être gagne à ressentir l'influence des deux, et malgré cela les hommes s'éloignent de la foi en de telles Forces extra-terrestres. Ils attribuent à leur vie terrestre trop d'importance et ainsi ils sont devenus incapables de distinguer les concepts de la Création, méconnaissant ainsi totalement le but de la vie, ils ne restent d’aucune manière actifs d’une façon créative lorsqu’ils nient qu'à toute matière il est donné la tâche d'être porteuse d'une Force spirituelle, parce que sans cette prémisse ils ne peuvent jamais contribuer à leur développement vers le Haut mais sont semblables à une plante, car l'enveloppe extérieure d'une plante selon le Plan de Dieu sert souvent seulement au délice de l'œil des hommes, mais ne s'insère autrement d’aucune manière utile ou en portant du fruit dans l'Œuvre de Création de Dieu. Ainsi ces hommes pourraient remplir la vallée terrestre, mais dans la pleine ignorance de leur tâche ils seraient seulement comme ces plantes, témoins de la Volonté de Création de Dieu, mais sans aucune utilité déclarée pour eux et pour leur prochain. Et un tel homme ne pourrait jamais et encore jamais être fortement actif dans le domaine spirituel, chacune de ses capacités serait gardée pour lui, vu qu’il n'utiliserait pas une telle faculté dans le sens du Créateur. Toute matière est porteuse de substance spirituelle, et tout ce qui se lève sur la Terre a toujours seulement pour but le développement vers le Haut, mais il n'est jamais laissé à l'homme de voler arbitrairement la matière de cette Force spirituelle. Des hommes qui considèrent la Création de Dieu ainsi imparfaite, qui renient la Force divine à l'être le plus petit dans la nature, perdraient toujours la Grâce divine. Ils ne pensent pas à l'étroite liaison d’eux-mêmes avec ces très petits êtres. Ils sont convaincus de leur mission sur la Terre seulement lorsqu’ils constatent la même dans toutes les autres créatures, et cela est impossible à crédibiliser. Chaque valeur de la vie, selon leur concept, se trouve seulement dans l'exercice de leur activité terrestre. Ils la mettent au sommet et continuent à rester préoccupés pour le bien et le mal du corps. Cela, Ma fille, doit faciliter ta recherche et te donner une nouvelle Nourriture, pour que ta volonté ne cède pas et que ton travail spirituel te donne encore plein de joie. Cela doit vivifier ta foi et fortifier chaque action d'amour, et Mon Amour t’est destiné en tout temps, parce que dans l'amour pour Moi se trouve tout ce qui promeut ta pensée et ton esprit, et te met dans la condition de Me désirer toujours plus ardemment, et cela trouvera son accomplissement au travers de ton Seigneur et Sauveur Lui-même.

Amen

Le savoir terrestre – la Sagesse de Dieu - la Vérité à travers l'Esprit de Dieu

B.D. 0587 from 18 septembre 1938, taken from Book No. 13

Tout ce que la Terre renferme de savoir et d’expériences n'est pas en rapport avec l'infinie Sagesse de Dieu. Les hommes veulent mettre au sommet leur sagesse et ils ne pensent pas que l'esprit est aussi un Don du Très Haut, et celui-ci est, même dans le bon sens du terme, à considérer seulement comme minuscule en comparaison de la Sagesse de Dieu. Avez-vous le Don de pouvoir sonder le but des millions d'Étoile dans le Firmament? Vous pouvez toujours seulement accepter ce qui vous est donné sur cela comme explication d'en haut, mais vous ne pourrez jamais avancer seulement d'un pas avec votre propre force, parce que pour vous toutes les Constellations sont très lointaines, visibles seulement comme de minuscules points pour votre regard. Mais maintenant pensez que Dieu a accompli indiciblement de très nombreuses Créations qui vous sont totalement étrangères, pensez que chaque Œuvre de Création dans le sage Plan de Dieu a un but et s'insère dans la Création entière, pensez que vous vous trouvez face à ces Œuvres de Création sans le moindre savoir. Alors peut-être que votre manque de sagesse vous apparaitra clairement, vous comprendrez qu’avec le seul intellect que le Seigneur vous a donné, vous ne pouvez sonder précisément rien dans le monde. Vous pouvez seulement présumer et probablement croire, et donc vous resterez toujours ignorants tant que vous ne donnerez pas la liberté à l'esprit qui est en vous d'être actif pour vous. Cet esprit vous guidera alors dans la Vérité et il vous ouvrira définitivement toutes les régions, si seulement vous avez le désir de recevoir l'éclaircissement avec le but de compléter votre instruction spirituelle. Vous voyez quotidiennement dans la nature beaucoup d'énigmes que vous acceptez, peut-être que vous vous questionnez ou bien que vous vous étonnez, mais vous ne pouvez pas trouver une réponse exhaustive lorsque vous voulez les sonder purement par l’intellect. Questionnez votre Créateur Lui-même, Il ne vous cachera pas la Réponse si, après une intime prière vous écoutez attentivement la Voix en vous qui vous introduit dans la région inexplicable. Encore un peu de temps, et tous les incertains expérimenteront des choses qui pourraient ébranler beaucoup leur assurance. Parce que le Seigneur Se fera remarquer de chacun pour chercher à sauver l'âme de tous, et alors tes discours trouveront facilement une base sur lequel tu pourras construire. La formation future de la vie pour ces hommes contribuera aussi à changer leurs pensées, parce que Dieu a dans la Main le destin de chaque individu. La Sagesse de Dieu est sans limite, comment un homme pourrait-il la mesurer et affirmer, avec toute la sécurité d'un grand sage, quelque chose qui se soustrait totalement à son jugement? Dieu a donné aux hommes l'esprit pour pouvoir juger toute chose, autour et au-dessus de lui jusqu'au point de lui donner visiblement l'occasion d'étudier et de méditer. Mais Dieu Lui-même S’est réservé la Réponse. Et Il la donne à celui, qui comme un fils supplie le Père pour y voir clair, mais pas là où l'homme se fie à son savoir et se croit trop supérieur pour en demander l'Éclaircissement. Laissez de coté votre orgueil lorsqu’il s'agit de problèmes de la Création. Le savoir sur les choses spirituelles est totalement indépendant de l'expérience mondaine, et le gouffre à franchir pour atteindre le savoir spirituel des hommes intellectuellement très développés est souvent très vaste, vu que pour eux il est bien plus difficile de descendre de leur hauteur, qu'à un fils d'homme qui se recommande avec foi et confiance au Cœur divin du Père. Ceux-ci dépassent avec facilité le gouffre, mais tout le savoir du monde aide seulement à l'agrandir, parce que l'homme s'éloigne de la pure foi intérieure en Dieu et Seigneur comme unique Guide de l’Univers.

Amen

La liaison directe – le Souffle de Dieu - la Paix céleste – le bonheur

B.D. 0588 from 18 septembre 1938, taken from Book No. 13

Regarde, la Force de l'Esprit remplit ton cœur, tu ne dois jamais te préoccuper pour ce qui sert à la promotion de ton âme. Parce que l'homme reçoit sa Nourriture du ciel continuellement, tant qu’il la désire. Dans ce désir tu peux reconnaître comment les Forces spirituelles t'accompagnent et protègent ta vie, comment elles entendent toujours seulement guider ton âme totalement dans sa sphère, et lorsque cela est atteint une fois, tu ne désires plus revenir sur la Terre. Tout le terrestre passera comme dans un rêve, et tu entendras seulement la voix du Seigneur qui veut réveiller ton esprit. Ce qui t'est offert, est encore plus précieux vu que l'influence d'aucun homme s'étend sur ce travail, car il relève de la liaison directe avec le monde spirituel, et tu ne dois jamais te laisser enjôler ou rendre indécise par des allégations contraires de ton prochain. Réfléchis; comment une personne pourrait-elle expérimenter une Grâce aussi évidente du Seigneur sans entrer en liaison avec ce monde spirituel? Les hommes qui s'occuperont seulement exclusivement avec des questions terrestres ne pourront jamais donner un regard dans une région qui ne les intéresse pas, parce qu'ils ferment tous leurs sens. L'homme qui s'ouvre lui-même verra la Force couler en lui, il l'accueillera, et un tel fils de bonne volonté sera touché par le Souffle de Dieu. Ce Souffle est la Force, la Grâce et l'Esprit divin Lui-même. Si vous êtes disposés à vouloir le recevoir, alors il vous sera donné sans limite. Et il vous octroiera une Paix que seulement le Sauveur Lui-même peut vous transmettre. Et là où vous avez expérimenté la Paix céleste, difficilement vous reviendrez à la vie terrestre et désirerez ardemment seulement l'instant où l'âme quittera son enveloppe extérieure. Maintenant occupez-vous de restez dans la Paix, ne desserrez pas la liaison avec le Sauveur divin, cherchez seulement à vous approcher toujours plus de Lui, et le Seigneur vous assistera continuellement. Qui l'aime, sera aimé en retour avec toute la Force, et cela signifie qu’à celui qui possède l'Amour du Père céleste il ne lui est plus possible de faire partie des hommes de la Terre. Pour cela le Seigneur vous a mis dans le cœur un sentiment qui, déjà durant l'existence terrestre, fait jaillir en vous les délices du bonheur si sur la Terre vous aimez et êtes aimé en retour, alors vous supportez facilement le poids de la vie déjà sur la Terre. Combien plus facilement supportable vous semblera ce poids lorsqu’il vous est offert par l'Amour divin! Et cet Amour se manifestera perceptiblement lorsque vous passerez heureux à travers les coups de la vie et si vous désirez toujours seulement arriver en haut. Cela est seulement un avant-goût de la grande Béatitude qui vous attend dans l'Éternité. Votre nostalgie pour le Sauveur sera indescriptible et l'accomplissement de cette nostalgie vous rendra indiciblement heureux. Qui cherche à éclaircir en lui déjà le concept de «bonheur», doit se donner la réponse que ce concept est explicable seulement d’une manière extra-terrestre ou extra-sensorielle, et qu’aucun homme ne peut atteindre cet état de satisfaction à discrétion, mais que cette condition de bonheur suppose toujours la satisfaction d’un désir. Et ainsi les Forces spirituelles de l'au-delà apportent au fils terrestre continuellement de tels enseignements au travers desquels est réveillé en lui le désir d'avoir une part de l'Amour divin. L'Amour du Sauveur deviendra toujours plus puissant et vite il saisira le fils terrestre avec toute sa Puissance. Plus intimement celui-ci recherche la rencontre avec le Seigneur, plus affectueusement il sera accueilli, et le Rayonnement de l'Amour divin le rendra heureux et lui procurera une Paix si béatifiante, que dans tout le Cosmos on ne trouve rien de plus délicieux que d'être toujours seulement trouvé digne de l'Amour du Seigneur.

Ainsi laisse pénétrer en toi nos enseignements et écoute! Dans le temps de la maturité vous tous devrez vous activer pour rapporter la récolte, et ainsi il vous sera demandé un travail continu, que vous accomplirez comme les ouvriers dans la Vigne du Seigneur car vous avez offert avec disponibilité votre service au Seigneur. Ainsi chacun a accepté sa mission du Seigneur, et en tant que domestiques obéissants vous exécuterez ce qu'Il exige de vous. Dans ces temps une disponibilité opérationnelle sera nécessaire, parce que seulement l'amour réciproque peut apporter le salut, le Seigneur bénira chaque œuvre d'amour et cherchera à attirer à Lui les âmes. Mais vous aurez à lutter, à vous exercer à la patience et à l'amour, parce que seulement par le bon exemple vous obtiendrez des résultats. L’Appel vous invitera à vous employer au Nom du Seigneur.

Interruption

Les limites de l'esprit – les sages du monde - «Je sais que je ne sais rien ....»

B.D. 0589 from 19 septembre 1938, taken from Book No. 13

L’Action des Forces spirituelles doit commencer à la frontière de l'intelligence, parce que vous les hommes ne pourriez jamais résoudre l'énigme de la nature avec votre savoir, si justement ces Forces ne voulaient pas vous transmettre en même temps un savoir pour que vous trouviez facilement la règle d’entrée dans la Création divine. Les esprits qui sont autour de vous vous instruisent et cherchent à guider vos pensées afin qu’elles puissent s'approcher de la Vérité; et plus votre foi est profonde, plus vous percevez en vous l'Être de la Divinité, plus clairement et plus limpidement ces pensées peuvent pénétrer en vous. Qui maintenant croit pouvoir sonder totalement avec sa force ce que le Père du Cosmos tient encore voilé, sa lutte pour la connaissance restera un échec pour longtemps.

Il ne sera jamais entièrement sûr son résultat, il aura toujours des doutes sur la Vérité de ses constatations, et avec les mots: «Je sais que je ne sais rien» il devrait admettre l'insuffisance de son savoir. Mais la liaison intérieure avec Dieu lui donne la clé pour tout le savoir et ainsi se trouver dans très pleine Vérité. Cela a été disposé ainsi par Dieu, à savoir que la vie spirituelle dans l'homme soit totalement séparée des efforts purement terrestres et que le pont spirituel ait justement son point de départ dans le domaine intellectuel pour s’élever dans le spirituel et que son action soit enracinée dans la connaissance de son appartenance à Dieu. Laissez enquêter et réfléchir les intelligents du monde. Le Seigneur a posé des Frontières qui ne peuvent être dépassées sans Son Aide, et encore une fois celle-ci doit être demandé en pleine conscience. Parce que qui se croit au-dessus de la prière est sûr de se perdre totalement. Mais qui est en mesure d'envoyer d'une intime prière sur le Père du Cosmos, celui-ci agit déjà avec la force spirituelle et maintenant il peut continuer son exploration et se creuser la cervelle sans devoir craindre de se tromper, parce que l'Aide qu’il demande lui sera déjà concédée dès cet instant. À l'homme vraiment pieux les pensées arrivent maintenant très facilement, il doit seulement les accueillir et maintenant il lui est ouvert un savoir sur toutes les choses qui lui semblent désirables à explorer. Mais laissez de tels hommes faire leurs expériences, alors ils se heurteront toujours à l’animosité et au refus de ceux qui croient qu’eux seuls possèdent la capacité de pouvoir trouver des éclaircissements déterminants, et ainsi ils seront toujours en lutte avec ceux qui ne reconnaissent pas vraiment Dieu, ainsi qu’avec les sages mondains athées avec leurs présumé savoir, mais pas avec ceux qui sont dans la plus profonde humilité envers Dieu, ni avec le chercheur de la Vérité qui veut servir Dieu et les hommes auxquels est transmise la Vérité dans une très riche mesure par le Seigneur Lui-même. Mais le monde ne se laissera jamais convaincre du peu qu’il peut obtenir avec sa propre force dans le champ du savoir. Il s’opposera plutôt à tous les efforts de ceux qui veulent rester sur la voie droite, il persécutera les porteurs de la Vérité et il voudra les dénoncer publiquement. Mais tant que le Seigneur Lui-même agit au travers de ceux-ci, chaque procédure contre eux sera sans résultat. Le pouvoir des hommes du monde est insuffisant, mais au travers de leur libre volonté ils sont en mesure d'exécuter leurs outrageantes intentions, mais l'effet en sera affaibli par Dieu de sorte que le fils qui veut servir Dieu n'ait pas à craindre de tomber victime de ces efforts opposés.

La décision finale est de toute façon toujours dans la Main du Père céleste, mais pour ne pas entraver la libre volonté de l'homme, Il doit laisser agir chaque homme selon sa préférence. Mais Il protège bien les Siens de la bave vénéneuse de ceux qui ruinent le monde et causent la confusion dans leurs propres rangs et leur fait redresser les oreilles. Les lois de la nature sont toutefois motivées par des résultats judicieusement calculés. Mais si maintenant la sage Divinité Elle-même est confrontée à une telle loi, car Elle a toujours le pouvoir de le faire, alors les hommes sont perplexes devant ces phénomènes pour lesquels ils n'ont pas d’explications, alors il leur est donné la preuve que leur savoir est encore très lacunaire. Et ainsi des générations successives peuvent toujours de nouveau s'occuper avec de tels problèmes, mais avec leurs cogitations purement intellectuelles ils n'arriveront jamais à une solution définitive, alors qu’avec l'Aide de Dieu, en un temps très court, ils seront parfaitement introduits et informés. Si vous demandez cela, vous ne marchez jamais dans l'obscurité et sur des voies peu sûres, car le Seigneur vous mènera en toute sécurité à la rencontre de l'éternelle Patrie, vu que Dieu Lui-même vous a indiqué le chemin.

Amen

La Révélation de l'Amour de Dieu - l'Amour du Père

B.D. 0590 from 20 septembre 1938, taken from Book No. 13

Il est infiniment béatifiant de conquérir le Royaume de Dieu, et la poussée vers le Haut est puissante, lorsque l'Amour de Dieu s'est révélé au fils terrestre. Parce que l'homme demeure dans des régions terrestres tant que son esprit reste attaché à son enveloppe matérielle, mais à peine la Grâce de Dieu conquise à travers les actes d'amour coule à flots, l’âme du fils terrestre se détachera de son enveloppe et cherchera son but dans l'unification avec l'Esprit de Dieu. Il lui sera révélé comment chaque esprit procède de Dieu qui opère l'ennoblissement de l'homme.

Et maintenant il ne manquera jamais plus de lutter et de demander la Grâce de Dieu, pour qu'il ne lui manque pas la compréhension, le droit de reconnaître et d'utiliser son temps sur la Terre selon la Volonté de Dieu. Parce que lorsque l'Amour de Dieu Lui-même s'est révélé, le fils terrestre ne pourra jamais plus laisser son Créateur et maintenant il choisit la voie la plus courte qui mène au Père, et il tournera toute son attention vers l’établissement du juste rapport envers le Père céleste, ce qui lui assurera ensuite de nouveau tout l'Amour de Père; parce que Dieu promet à Ses fils la Vie éternelle et veut les faire participer à Sa Puissance et Sa Gloire. Qui veut contempler la Gloire de Dieu doit se sentir comme un fils du Père, L’aimer en tout et de cet amour résultera en s’accroissant toujours plus la Force de vivre seulement selon la Volonté divine. Ainsi la voie vers l'éternelle Béatitude sera facile, et il n'y aura pas besoin d’une grande fatigue. Qui se subordonne joyeusement à la Volonté de Dieu, le Seigneur prend possession de Celui-ci, le pourvoit avec Sa Force, le fortifie avec Son Amour et le garde pour qu'il ne s'égare jamais, mais qu'il tende toujours seulement vers le Haut.

Amen

Vrais représentants de la Parole de Dieu - la position dans la vie terrestre

B.D. 0591 from 22 septembre 1938, taken from Book No. 13

Ainsi sache qu'un juste jugement se manifestera là où Mes domestiques parleront au Nom du Seigneur. Ceux-là sont les vrais représentants de Ma Parole sur la Terre, qu’ils ne s'effrayent de rien et qu'ils suivent la voix de leur cœur. De telles personnes ne peuvent pas toujours se retirer de la vie terrestre, parce que leur position demande souvent de leur part un arrêt à une place qu'elles-mêmes ont choisie, et même dans cette situation les pouvoirs spirituels leur viennent en aide pour qu'ils puissent s'isoler de toute activité qui serait tournée contre la Parole de Dieu. Dans une liaison dirigée vers leur activité terrestre des possibilités pour un vivant échange spirituel leur sont offertes et avec cela ils trouvent aussi la Force nécessaire pour résister à ceux qui cherchent à ce qu’ils s’engagent contre la Parole de Dieu. Lorsque l'homme s'est déclaré pour Dieu, alors ses proches ne sont pas en mesure de lui faire changer d’opinion, et trouvent en lui un fort adversaire qui s'emploie pleinement pour ce qu’il a reconnu comme la chose juste. Transmets à ceux-ci toujours seulement la pure Vérité, et ils s’emploieront avec tout leur cœur et ils ne craindront aucun pouvoir terrestre. Ils auront à souffrir, mais cela leur donnera toujours un plus grand désir d'être actif spirituellement. Tous leurs efforts sont tournés vers la compréhension de la Disposition divine. Dans chaque situation de misère ils reconnaîtront une épreuve de Dieu et considéreront toute l'existence terrestre en tant que processus de purification, et leurs tendance sera de travailler sur lui de toutes leurs forces, en reconnaissant bien l'unique but de la vie terrestre. Lorsque cette Vérité s'est révélée à eux, alors ils restent fidèlement avec le Créateur divin et ils Lui sacrifient de bonne volonté leur bien vivre et leur patrimoine terrestre, parce que la Parole de Dieu, Son Amour et Sa Grâce valent pour eux immensément plus que le bien terrestre. Le Seigneur les récompensera doublement, tandis que la Vérité leur arrivera de multiples Sources. Seul l’observateur attentif voit comment sont conduits les fils de l'éternelle Divinité qui mène les pas de l'homme là où il entend la Voix de Dieu. Le désir pour cela est devenu si fort en lui qu’il restera toujours sur le sentier juste, sans s'occuper des obstacles qui le menaceraient depuis l'extérieur. Il reste fidèle à lui-même et ne laisse pas le Père lorsqu’il L'a reconnu. Alors il sera sous la Protection de Celui qu’il porte dans le cœur, et pourra parcourir son chemin sans se préoccuper de tomber victime des actions du pouvoir terrestre. Donc laissez toujours seulement agir votre Père dans le Ciel, Lui seul sait ce dont vous avez besoin, Lui seul a la Puissance de détourner de vous les difficultés corporelles et animiques, et Lui seul vous donnera un jour la récompense qu'Il a promis à ceux qui Lui sont fidèles. La plus grande Puissance et la plus sûre Protection sont Sa Parole, lorsque vous Les avez, les coups de la vie terrestre vous laisseront indemne et vous atteindrez le but

Amen

L'Esprit de Dieu

B.D. 0592 from 23 septembre 1938, taken from Book No. 13

Ainsi l’esprit de l’homme est guidé de sorte qu'au milieu de tous les dangers il trouve la voie vers Dieu. Il n'est pas en mesure de résister à la Force divine et reste dans le Pouvoir de Celui qui a donné la forme à sa vie. Mais combien il est indiciblement plus difficile pour lui de se libérer des démons qui mettent à l'essai leur pouvoir sur lui. Combien doit être actif l'Esprit de Dieu en vous et chercher l'unification avec l'âme sans interruption! Et plus il fait cela plus l'homme est incité à le faire. Mais sa persévérance est tournée souvent vraiment dans un sens contraire plutôt que vers cette unification avec Dieu. Alors l'âme reste sur une voie fausse tant qu’elle se trouve dans la misère spirituelle, parce que l'Intervention forcée de la Puissance divine ne ferait jamais jaillir l'amour pour Dieu, l'homme doit lui-même trouver Dieu et vouloir Le servir dans l'amour. Et ainsi chaque activité spirituelle, chaque enseignement contribuera à ce qu’il se trouve dans l'Amour divin, et maintenant une renaissance de l'esprit se déroulera sans résistance, et le cœur s'ouvrira à tout le spirituel, et l'homme recevra la Grâce du Ciel et dès lors sa préoccupation sera seulement sont âme. Laissez donc pourvoir seulement le Père, car Il gratifie Ses créatures, et incluez seulement dans votre prière tous ceux que vous aimez. Pensez à la Puissance du Très haut, et refusez tous les doutes. Ceux qui descendent vers vous depuis le bleu de l'éther ont une grande Force, et grâce à elle ils agissent dans le Sens de Dieu et ne laissent de coté rien de ce qui sert à l'âme pour Le connaître. Beaucoup seront laissés sur la Terre en tant qu’épreuve pour se manifester visiblement, et vous ne pouvez pas présumer quelles voies leur seront prescrites, seulement la lumière se fera partout où leur activité et leur cœurs s'allumeront dans l'amour. Alors sachez que leur tâche est extraordinaire. Rencontrez les avec bonne volonté, laissez vous instruire, et écoutez chaque parole qui vous est donnée, parce que si vous voulez être comblés de l'Esprit de Dieu, vous devez Lui accorder l'accès à votre cœur.

Amen

Êtres de Lumière dans la matière - l'aide à ceux qui ont une volonté faible - l'humilité

B.D. 0593 from 24 septembre 1938, taken from Book No. 13

Au Nom de Jésus nous commençons: il vous sera indiqué le chemin qui mène au Salut. La Terre recevra d’innombrables êtres qui descendent du Royaume de Lumière vers les hommes, et tous ces êtres passent dans la matière et cherchent le contact avec l'humanité afin de leur être utile en laissant agir fortement le spirituel tout seul pour le faire couler dans ces hommes terrestres qui se laissent absorber par la matière. Et ainsi il se crée une nouvelle liaison de la Lumière avec la sombre nuit. Cette Lumière répandra une forte clarté et fera jaillir le bien-être dans ses porteurs. Et ainsi le pole opposé perdra des pouvoirs, parce que même ce qui est son lieu de séjour sera saisi par les bons esprits et cela affaiblira le malin et bientôt le retournera dans le sens contraire. De cette façon le Seigneur cherche à accorder Son Assistance à ceux qui sont dans la lutte avec l'obscurité mais ne possèdent pas la force de volonté nécessaire; ils veuillent le Bien mais ne sont pas assez combatifs. Mais leur bonne volonté fait que Dieu intervient par pitié et le grand amour de ces êtres de Lumière exécute de bonne volonté cette tâche pour sauver les âmes pour l'Éternité. Une telle entreprise n'est pas sans danger pour ces êtres de Lumière incarnés dans la matière, vu que cela demande précisément une grande Force spirituelle, mais les êtres de Lumière s’aident réciproquement pour qu’aucun ne succombe au pouvoir du malin. Et avec cela il est offert aux hommes une grande Grâce qui ne peut pas être mesurée avec l'esprit humain. Les hommes devront de toute façon encore porter beaucoup de souffrances, mais celui qui ressent en lui que la vie ne lui impose pas seulement des devoirs terrestres, celui qui fait une méditation tranquille sur cela, et recherche comment s'acquitter de la Volonté de Dieu, peut déjà s'attendre à une bonne volonté du monde spirituel pour venir à son secours; et celui qui ensuite prend conscience du bienheureux pressentiment de la disponibilité des Forces pour apporter leur aide d’une manière inexplorable verra rayonner sur lui une telle Force. Et ainsi le Seigneur fait goûter la Force divine particulièrement à ceux dont l'esprit est réceptif à Ses Dons d'Amour. Lorsqu’ensuite ils comprennent leur liberté, lorsqu’ils se rendent compte de leur nostalgie vers le Haut pour se détacher de ce monde terrestre, à eux aussi il sera prêché la Parole de Dieu à l'instant propice, et leur âme affamée l'accueillera avec bonne volonté. Ils ne chercheront maintenant plus sur la Terre le Pays qui leur est promis. L'unique but de tous les êtres de Lumière est de ramasser et reconduire ce qui est divin, pour qu'il reconnaisse l'éternelle Divinité et retourne à Elle de nouveau éternellement. Là où vous est offerte une aussi grande Aide à travers l'infini Amour de Dieu, Il veut seulement votre volonté pour faire le Bien. Le Seigneur reconnaît la faiblesse de Ses créatures et il ne veut pas que celle-ci soit la cause d’un naufrage et donc Il vous fortifie là où à vous-mêmes manquez de Force. Dans tout ce qui vous entoure, cette Force vous viendra en Aide et vous devez seulement faire attention que votre esprit soit actif et désire la lumière. Le Seigneur vous prépare l'expérience la plus extraordinaire et il y fait participer chacun. Seuls les endurcis qui sont très loin de Dieu voudront rejeter cette expérience avec une attitude de mépris. Mais vous autres qui sentez dans le cœur que le Père vous appelle, ne vous occupez pas de ces personnes, et ne vous laissez pas enjôler, mais acceptez ce que vous dit la voix du cœur, écoutez l'Appel du Père et donnez-vous à Lui avec toute votre volonté, et vous expérimenterez sur vous Sa Force et Son Amour, ainsi vous ne devrez pas vaciller lorsque vous avez pris une fois l'intention de vous recommander au Seigneur. Seul votre totale dévouement vous rendra très forts, mais ceux qui s'opposent deviendront faibles, parce que leur force n'est pas de Dieu, elle est une œuvre due à la déception du malin qui les incite à la résistance pour les faire tomber dans l'abîme éternel. A la Terre il est concédé un temps de Grâce qui se fera remarquer par un grand bénéficie au milieu de la souffrance et de la misère, parce que ceux qui sont dans la misère chercheront et trouveront l'Aide, et cela souvent d’une manière merveilleuse. Occupez-vous seulement des signes, parce que le Seigneur Se fera remarquer dans tous les lieux. Jésus Christ est près de vous pour libérer de nouveau des effets de l'obscurité ceux qui sont de bonne volonté. Et Il viendra comme Il l'a promis. Il rassemblera autour de Lui les Siens et Il sera au milieu de tous ceux qui Lui ouvrent leur cœur. Qui lui prépare une demeure dans son cœur, peut s'attendre à Sa Grâce et à Son Amour et il sentira toujours la Main providentielle du Père pour son temps sur la Terre. «Laissez venir à Moi les enfants», ainsi résonnera Son appel pour tous ceux qui veulent le reconnaître comme Père, «parce que le Royaume des Cieux est pour eux ....».

Amen

Se séparer de la matière – l'arrogance - Se rendre compte de sa faiblesse

B.D. 0594 from 24 septembre 1938, taken from Book No. 13

C’est un avantage considérable lorsqu’est étouffé chaque attachement à la matière dans l'homme, lorsque l'esprit peut s’en libérer et prendre ainsi sans empêchement son envol vers l'Infini. Le monde retient l'âme sur la Terre avec des chaînes de fer, et seulement une forte volonté peut réussir à dissoudre de telles chaînes, et si maintenant pour le temps de l'existence terrestre il manque la Force alors l'homme se laisse pousser sans volonté dans la tempête de la passion où se déchaîne le remue-ménage du monde. Alors l'esprit ne pourra jamais s’élancer librement et s'élever au-dessus de la sphère terrestre qui le retient, seul le corps obtient son droit dans son désir pour les plaisirs mondains, mais l'âme est grossièrement pourvue, elle languit et souffre indiciblement parce qu'elle ne peut pas se développer pour pouvoir exécuter sa libération de la matière. Au seuil de la mort, des yeux de l'homme tombent souvent comme des écailles, et il reconnaît la grandeur de sa faute, ce qui lui provoque par conséquent d’indicibles tourments dans l'au-delà. L'âme qui procède de Dieu reste toujours la même dans son essence, elle a seulement perdue la connaissance, elle est pour ainsi dire tombée victime de son arrogance et seulement en inversant l’ordre des choses elle peut de nouveau arriver en haut à travers la reconnaissance de sa faiblesse et un fort désir d'être de nouveau accueilli dans l'Amour de Dieu. En tant que faible être terrestre sur la Terre qui a pris conscience de sa faiblesse et de son insuffisance il lui est seulement possible de s'approcher du Créateur humblement et en priant. Mais lorsque l'existence terrestre a produit au lieu de cela un être arrogant qui ne veut pas se soumettre humblement à son Créateur, alors dans l'au-delà doit être accomplie une transformation de l'âme outre mesure difficile et là les souffrances ayant pour but la purification seront beaucoup plus douloureuses que sur la Terre, et avant qu'une telle âme soit libérée des scories de toutes ses impuretés, il se passe souvent à un temps très long et donc il sera épargné une grande souffrance aux âmes qui, sur la Terre, ont pris à cœur d’atteindre la condition de maturité.

Amen

La Parole de Dieu - la Force spirituelle - l'esprit – les inventions

B.D. 0595 from 25 septembre 1938, taken from Book No. 13

Dans cette heure solennelle le Seigneur parle à travers Son domestique Jean et Il t'annonce des choses qui se soustraient au savoir général et qui doivent contribuer à ton travail de clarification. Parce que dans le Ciel et sur la Terre certains sont destinés à avoir la fonction de médiateurs qu'ils reçoivent de Dieu pour transmettre de nouveau Ses Dons aux hommes. Chaque moyen sur la Terre est sous la Protection divine, pour que les Paroles données d'en haut soient reçues et retransmises d'une manière pure. Ce qui au fil du temps se répand sur la Terre sous forme de Messages reste toujours une insaisissable Bénédiction pour les hommes. À chaque Enseignement de Dieu s’opposent des pouvoirs contraires qui veulent détruire ce que Dieu le Seigneur Lui-même veut édifier, et si maintenant de ce coté un danger te menace, le Seigneur t’en avertira pour empêcher ainsi cette intention qui est tournée contre Son Œuvre et avec cela contre la pure Parole de Dieu Lui-même. Les tentatives sur tentatives qui seront tournées contre la Parole de Dieu échoueront toujours. Mais tous doivent reconnaître que la divine Sagesse n'obtient rien face à l'ignorance des hommes qui calculent seulement avec des forces terrestres et ne donnent aucune considération à tout le spirituel. Il sera tracé une frontière nette, et tout le spirituel se rassemblera et s’isolera du monde des penseurs et des pédants qui renient toute Force spirituelle. Les hommes exigent des preuves d'une telle Force mais ils resteraient incrédules si une telle preuve leur était donnée, ils reconnaîtraient seulement l’action à distance d’une miraculeuse Intervention d'une Puissance divine, mais encore dans une mesure limitée. La science a enregistré des succès partout, et ceux-ci repousseront toujours davantage la foi, mais les hommes ne pensent pas à une chose, c’est que même ces succès ont plus ou moins été offerts aux hommes par la Force spirituelle, parce que cette Force spirituelle s’est manifestée à travers tous les hommes qui ont fait dans ce champ de la science de nouvelles découvertes et des inventions. Plus l'homme est simple, plus profondément il peut se dédier à la foi, mais aux intelligents du monde, les hommes d'esprit devraient reconnaître que même leur intelligence est un Don de la Très Haute Divinité en tant que manifestation de la Force spirituelle qui se tourne plus vers certains hommes et moins vers d’autres. Chaque esprit de Dieu stimule l'homme, plus intensément cet esprit de Dieu coule sur l'homme, plus active sera la créativité d'un tel homme, et donc l'Esprit et la Force divine sont à l’origine de chaque découverte terrestre, mais tout cela est une initiative morte, utile seulement au monde et aux disciples de la terre tant que cela n'est pas reconnu comme un pur Produit divin, mais l'homme s’attribue à lui-même la reconnaissance de sa prestation. Chaque homme doit exécuter seulement ce qui lui est donné comme tâche, car le Donateur de la tâche est l'Éternelle Divinité qui préside avec Sa Volonté sur tout ce qui est créé, et chaque homme est toujours seulement l'exécuteur de la Volonté de Dieu et de tout ce qui s’en élève. Seulement, l'homme avec sa volonté, emploie la force et le pouvoir de créer qui lui arrive de Dieu pour faire se lever des œuvres qui servent au bien commun de l'humanité. Cela est contre une Disposition de Dieu et ne peut jamais et encore jamais être approuvé. Si tout ce qui se lève à travers la main d'homme, et pour lequel Dieu offre Sa Force, pouvait toujours seulement correspondre au bon sens, une telle œuvre resterait vraiment bénie du Seigneur pour longtemps, et de telles œuvres seraient toujours seulement bonnes et consistantes. Les découvertes, qui ont pour but seulement la destruction ne peuvent en rien être bénies par le Seigneur, même si la Force divine a vivifié l'homme et a fait produire quelque chose de terrestre. La Force arrive sans différence à chaque homme, mais sa volonté utilise cette Force pour le Bien ou pour le mal, parce que les pouvoirs malins ont aussi cherché à exercer leur influence, et l'homme a accepté de bonne volonté cette influence, en se servant de la Force divine, mais en la soumettant au malin. En outre les hommes dans leur arrogance veulent s’adjuger à eux-mêmes tous les succès, une plus profonde et plus sérieuse réflexion devrait leur enseigner qu'eux-mêmes n’ont pas été créés ainsi, que leur intelligence est un pur Don d’une Puissance supérieure que personne ne peut s'approprier arbitrairement. Ainsi Dieu pourvoit chacun différemment et donne à chacun le Don qui le rend capable de vivre pour son développement vers le Haut. Une tendance spirituelle ne lui apporte aucune utilité visible, et donc elle n’en laisse pas apercevoir l'urgente nécessité. Lui-même s'exploite exhaustivement, et les Dons qui lui ont été accordés dans le but de son instruction spirituelle ont obtenu vraiment le contraire, à savoir de mettre encore plus en haut son égo, au lieu de l’inciter à témoigner des remerciements en l'honneur du Créateur divin qui, dans Son Amour, a gratifié aussi richement un si petit être. L'infatigable travail spirituel procure à l'homme une grande récompense dans l'Éternité, mais ce qu’il crée sur la terre, pour combien cela puisse être précieux pour l'existence terrestre et être même un avantage pour d’innombrables hommes, n’apportera pour l'Éternité aucun avantage important, parce que l'œuvre la plus significative sur la Terre est caduque après la mort. L'âme ne peut rien emporter dans l’au-delà de ce qu’elle a créé sur la Terre, à moins que son très grand amour pour le prochain lui ait stimulé l’envie de créer et les œuvres auraient été réalisées par pure miséricorde et amour pour le prochain. Alors Dieu n'évalue pas l'œuvre, mais le degré de l'amour qui l’a créée. Ainsi la sagesse de l'esprit peut apporter de grandes Bénédictions pour le prochain comme aussi pour l'homme lui-même, mais seulement là où ce Don de Dieu est reconnu et reçu dans la plus profonde humilité et gratitude. Parce que là le rapport filial envers le Père n'est pas dérangé, le savoir de l'homme se développera pour son bénéfice et prendra une grande dimension, parce que le Père augmentera toujours Ses Dons là où ils trouvent le juste emploi. Ainsi la Lumière brille clairement et limpidement là où se manifeste la Force divine, et celle-ci se met en évidence là où est reconnue la Sagesse provenant de Dieu. De tels hommes peuvent être complètement compénétré de l'Esprit de Dieu, et leurs pensées ne seront jamais tournées vers la possession terrestre, mais uniquement vers la recherche de la Sagesse divine.

Amen

La Révélation de la Doctrine de Jésus Christ et la souffrance sur la Croix - la Voix de Dieu – la Colère

B.D. 0596 from 26 septembre 1938, taken from Book No. 13

Dans peu de Temps résonnera la Parole de Dieu. Tout ce qui vit l’entendra. Pendant quelque temps le Seigneur permettra même de donner un regard dans ce qui est extra-terrestre à vous qui êtes destinés à annoncer aux hommes Sa Volonté, et il vous sera révélé des choses qui vous étonneront et vous feront reconnaître la Grandeur et l'Omnipotence de Dieu. Restez toujours de bonne volonté pour servir Dieu, alors Il vous guidera dans toute Sa Gloire pour annoncer celle-ci aux hommes sur la Terre et avec cela vous pourrez éviter la souffrance. Le Seigneur du Ciel et de la Terre ne laissera rien de coté concernant ce qui pourrait apporter des éclaircissements pour l'humanité, le Seigneur laisse toujours de nouveau arriver Son Amour et Sa Patience aux fils terrestres, pour les sauver pour le Royaume éternel. Vous êtes si loin de la vraie foi qu'il vous faut vraiment de grandes choses pour vous réveiller, vous devez transformer totalement vos pensées, pour vous approcher de l’Activité et de la façon d’Opérer de Dieu, parce que Sa Bonté et Sa Douceur de caractère ne vous atteignent pas du fait que vous vous êtes trop éloigné de l'éternelle Divinité, de Jésus Christ l'Unique Fils de Dieu. Laissez toutes les façons de faire des temps à venir, et accueillez uniquement le Seigneur dans vos cœurs, et vous traverserez sans dommages des temps pires. Il ne vous manquera rien, et aucun danger provenant de l’extérieur ne pourra vous endommager si seulement vous élevez votre regard vers le haut, vers Celui qui a souffert pour vous sur la Croix. Qui d’autre serait mort pour une telle Œuvre d'indicible Amour pour vous? Et cet Amour vaut encore aujourd'hui pour vous dans la même mesure, le Sauveur voudrait de nouveau prendre sur Lui toute souffrance pour libérer l'humanité, mais elle se détourne si obstinément de Lui que Lui Seul peut vous apporter le salut. Vous connaissez seulement Dieu en tant que Puissance créatrice de la nature tellement votre pensée est éblouie et se croit elle-même créatrice de sorte qu'elle ne reconnaît aucun Être qui tiendrait dans Sa Main tous les fils des hommes. À l'humanité il est concédé encore un temps d'épreuve durant laquelle elle devrait porter son attention à ce problème et où elle peut encore se transformer en temps utile. Mais malheur, lorsque le Seigneur fera résonner Sa Voix et reprendra durement tous ceux qui ferment leurs oreilles à cette Voix. Le Seigneur Se montrera à eux dans Sa Colère, et tout ce qui est autour d'eux sera dans une grande misère lorsque le Seigneur étendra Son Bras sur ceux qui Le renient. Alors s'accomplira Sa Parole où il est dit qu’il y aura des pleurs et des grincements de dents dans les rangs de ceux qui seront restés sourds.

Amen

Les grands du monde – la sécurité pour la vie - la lutte pour l'âme – la prière

B.D. 0597 from 26 septembre 1938, taken from Book No. 13

Les grands du monde devront reconnaitre qu’ils sont petits et impuissants mais ils ne pourront rien faire tout seul qui puisse améliorer leur situation. Et s'ils ne pensent pas à leur origine divine, ils ne trouveront aucune porte de sortie hors de la matière. Seuls celui qui se rend compte qu’il a dans la main les moyens pour cela, parce qu’il se sera tourné avec confiance vers Celui qui l'a créé et qu’il Lui présentera sa situation de misère, trouvera l'Aide qu’il espère. Mais les autres erreront inquiets dans la misère et le danger et ne trouveront aucune porte de sortie parce qu’ils s’enferment eux-mêmes dans un faux orgueil. La situation sera particulièrement atroce pour tous ceux à qui le monde a beaucoup offert jusqu'à présent. Leur unique préoccupation est de trouver une sécurité modérée pour la vie future, mais ils ne pensent pas que cette vie peut être déjà finie le jour d’après, ils n’imaginent pas combien plus précieux il est de pourvoir pour la paix de l'âme plutôt que pour la sécurité du corps, parce que pour eux la préoccupation est de pouvoir abandonner la vie quotidienne avec la garantie de quelque chose de meilleur dans l'au-delà. Mais la sécurité de la vie terrestre ne garantit jamais et encore jamais une sécurité égale dans l'au-delà. Et ainsi une telle âme décédera indigente de la Terre et trouvera dans l’au-delà un lieu vide partout où elle veut prendre demeure. Dans la lutte de l'existence il est toujours commandé de penser d'abord à l'âme et de mener la lutte toujours en premier plan pour l'âme, tandis que le corps ne doit jamais craindre d’être pourvu désavantageusement, parce qu'alors toute souffrance est superflue pour un tel fils terrestre qui sans celle-ci a déjà trouvé le Père et a reconnu comme plus important la promotion de son âme. Donc, le savoir terrestre, le pouvoir terrestre et la renommée ne procurent aucun avantage à l'âme, mais chaque fils terrestre doit s’efforcer pour cela avec ferveur, qu'il soit en haut ou en bas, pauvre ou riche. Personne ne peut se conquérir facilement ou sans préoccupation l'entrée dans l'éternelle Béatitude. À tous il revient le même travail, que seulement la libre volonté peut dépasser et accomplir. Et pour l’accomplissement de sa tâche terrestre seule une prière sincère peut aider chaque homme, et celui qui se croit trop au-dessus pour demander de l'Aide à Dieu sera peut-être grand sur la Terre, mais le dernier dans l'Éternité.

Amen

La réponse à un religieux catholique - Poésie

B.D. 0598 from 28 septembre 1938, taken from Book No. 13

Ainsi comme tu es chargée, tu dois faire ton parcours sur la Terre. Tu seras bien confrontée à quelques dangers, mais ceux-ci sont concédés d'en haut dans le but de fortifier ta volonté, et ainsi remet seulement toutes tes préoccupations dans le cœur à Dieu et confie-toi à Sa Protection, alors tous ces dangers te paraitront minimes et seront dépassés par toi victorieusement. Et maintenant prête ton oreille à la Voix divine et écoute:

La même voie sera indiquée à tous ceux qui aujourd'hui Lui sont opposés à cause de préjugés, et donc sache que la Volonté du Seigneur t'a conduit et que tu as seulement exécuté le travail demandé, qui devait apporter une Lumière à tous ceux qui ont la volonté de faire toujours la chose juste et d'enseigner. Et autant de fois l'Esprit de Dieu descendra encore sur les hommes! La Vérité sera désirée et cherchée, et en tous lieux les hommes ne seront pas épargnés par les luttes intérieures de l'âme, et cela dans un but déterminé par l'éternelle Divinité, à savoir que l'homme élève ses pensées vers Dieu et Lui demande la Lumière pour la Vérité. Si vous vous instruisez toujours seulement réciproquement avec l'enseignement transmis par vos pères et que vous ne pensez pas que le Seigneur seul vous garantit la pure Vérité, vous continuerez toujours seulement à errer. Parce que le Seigneur a mis toute Sa Puissance dans Sa Parole qui procède de Lui-même, mais n'étend pas la même Puissance sur les enseignements posthumes modifiés sous Son Nom! Le Seigneur Se révèlera Lui-même ainsi que Sa Volonté de manière très diverses, mais combien peu seront acceptées ces Révélations! Sa Doctrine s'oppose à la volonté des hommes, et l'Appel d'en haut résonne de façon inaudible. Et les quelques-uns qui Le suivent ne trouvent aucune foi auprès des hommes. Et ainsi la Divinité se manifestera encore visiblement et la disponibilité des Siens La soutiendra avec toute leur volonté. Cela ne sera donc en rien un acte de total dépouillement de volonté, mais seulement une soumission définitive à la Volonté divine de ses propres désirs. Toutes les expériences individuelles devraient être une indication de l'incessante Activité et de la façon d’Agir de la Divinité. Ainsi Dieu doit prodiguer Sa Force et Sa Grâce là où doivent être éclaircis des problèmes purement spirituels et divins. Et chacun doit penser à cela et utiliser pour lui dans une pleine mesure la Grâce divine, chose qui se produit chaque fois au travers d’une prière sincère. Le Seigneur vous a donné la prière afin que vous soyez sans inquiétude. Il maintient ce qu’Il a promis, et Il promet Sa Force à ceux qui la Lui demandent. Cherchez et vous trouverez. Frappez et il vous sera ouvert. Où serait la Divinité si Elle laissait appeler inutilement un fils qui cherche de l'Aide? Ce Dieu irait-Il seulement dans le sens de ceux qui ne l'ont pas à juste titre reconnu. Mais le Père qui appelle le fils, Se baisse toujours affectueusement vers lui et ne laisse pas sa prière sans réponse. Mais si vous n'avez pas confiance, vous ne pouvez pas être aidé, dans la foi en Lui il y a la Force et l'exaucement de la prière. Ayez toujours Dieu devant les yeux et dans le cœur. Ces Mots cachent tout en eux. Jetez un regard dans Sa Création, et vous L'accueillerez avec confiance dans votre cœur. Et si vous pouvez le saisir avec le cœur, alors Il vous saisit aussi avec toute Sa Force et Il ne vous laisse plus. Et alors vous comprendrez tout ce que le monde ne peut pas comprendre: Sa Bonté, Sa Longanimité, Sa Miséricorde, vous reconnaissez vos faiblesses et avec cela vous deviendrez forts, vous êtes maintenant gardés dans le Cœur du Père. Il vous protège pour que vous ne vacilliez pas, Il reste continuellement en vous avec Sa Grâce. Donc vous ne devez pas craindre, parce que vous êtes incroyablement forts dans l'Esprit du Seigneur. Il Se sert de votre bouche, si vous Lui donné de bonne volonté votre cœur, et ceux qui Le serve avec toute leur âme sont Son outil ici sur la Terre. Il guide vos pas selon Sa Volonté, Il vous fait parler selon Sa Volonté et Il vous prodigue aussi Son Pouvoir pour fortifier Sa Parole. Et cela est Son Amour qui Se manifeste à travers des temps éternels afin que votre désir pour Lui ne cesse jamais dans toute l'Éternité.

Si ton cœur s'est tourné à Moi dans le silence,

alors Ma Volonté te mène dans le Pays promis.

Pour tes jours terrestres tu dois avoir la Lumière

afin que pour Me suivre, il ne te manque pas la Force.

Je te guide dans la Vie l'éternelle

et t'aide, pour que ta tendance soit éternelle.

Seule la Transfiguration de Jésus, comme Fils de Dieu,

que servent tous les Anges près de Son Trône,

que tu es prête à servir maintenant et dans l'Éternité,

et qui t’a révélé Sa Magnificence,

satisfera toute ta nostalgie,

pour que tu puisses contempler Sa Face

et qu'ensuite tu sois avec Moi dans la Lumière.

Amen

La Dépression - la paresse de l'esprit et du corps

B.D. 0599 from 30 septembre 1938, taken from Book No. 13

Fais attention à toute dépression qui t'arrive, et vois en elle toujours un moyen que le Seigneur emploie pour rendre l'âme malléable à Sa Volonté. Regardez, vous les hommes vous vous laisseriez aller sans crainte à une certaine paresse de l'esprit, si vous n'étiez pas soumis à des humeurs qui affectent votre façon de penser. Chercher à découvrir la raison d’une dépression qu'on cherche à éliminer est toujours seulement un avantage pour l'esprit, car la tâche de l'homme est d'être actif sans interruption pour que ne diminue pas sa force d'action, et ceci vaut pour le corps comme aussi pour l'esprit de l'homme. Une fois que la diminution de vigueur c’est produite, alors il faut craindre une paralysie de l'activité spirituelle comme de celle corporelle que la Sagesse divine cherche à empêcher tant que le fils terrestre suit volontairement chaque encouragement et prévention, parce que le danger d'une telle rétrogradation est trop grand pour pouvoir être ignoré, au contraire, il doit être combattu par tous les moyens, et cela se produit d’une manière naturelle si, pendant que l'homme est exposé à une telle dépression, il y trouve un motif de réflexion qui agit d’une manière vivifiante sur le corps et sur l'esprit. Quelqu’un qui considère toujours et comprend les dépressions comme une revivification pour l’esprit et le corps en tirera la plus grande utilité. Il fera attention de quel coté provient le danger et se protègera avant que l’état d’inactivité ne l'ait attaqué. Ainsi le Seigneur protège les Siens de la fatigue et en même temps combine un but éducatif à une activité plus stimulante, avec une réflexion sur lui-même, aussi petit et imparfait que soit en lui-même l'être terrestre, avec cela l'homme arrive de nouveau à l'humilité intérieure lorsqu’il est en danger de la perdre. La Sagesse divine doit intervenir très souvent, si elle veut que l'œuvre sur l'âme agisse d’une manière équilibrée. Vous les hommes vous êtes faibles et sans constance si vous êtes laissés seulement à vous-même et si la Grâce divine ne vous soutenait pas alors tout progrès serait difficile. Dans le monde, rien n’a de subsistance, une éternelle alternance et changement maintient tout dans une activité ininterrompue. Ainsi même l'esprit doit constamment être stimulé, et à cela Dieu y pourvoit d’une manière multiple, toujours différente, mais toujours en faveur des fils de la Terre en les pourvoyant selon leurs besoins, souvent d’une manière douloureuse, mais toujours pour les élever. Cependant le seul facteur déterminant est l’effet qu’exercent ces événements ou ces sensations sur l'esprit de l'homme. L’homme réussit rarement à dépasser facilement tous les obstacles que lui pose la vie. Quelque fois sa force l’abandonne et alors il doit lui arriver une aide visible d'en haut qui se manifeste souvent de telle sorte qu’elle n’est pas accueillie avec joie, justement à cause du sentiment de dépression qui charge tellement le fils terrestre qu’il cherche à le dominer et à se libérer lui-même du danger et de la fatigue qui le menace. Il cherche à s'acquitter de la Volonté de Dieu avec un effort redoublé, il cherche à arriver de nouveau dans l'état de paix intérieure mais il le peut seulement à travers une activité augmentée, donc toute dépression, pour autant qu’elle charge le fils terrestre, est en soi une certaine bénédiction, si seulement elle est reconnue comme telle.

Amen

La foi

B.D. 0600 from 1 octobre 1938, taken from Book No. 13

Tu vois, Ma fille, tu dois Me porter une vraie confiance si Je veux accomplir en toi le Miracle de t'éduquer en t’enseignant avec Ma Parole, parce que la Force de Ma Parole peut te combler seulement lorsque tu l'acceptes avec une très profonde foi. Tu vois, ce qui t'est révélé est toujours seulement Mon Esprit. Mais comment pourrais-Je prendre demeure dans un cœur avant qu’il ne s’ouvre à Moi dans très profonde foi? Mon Esprit doit être perçu pleinement et réellement vivant par toi, chaque petit Mot doit t'annoncer Mon Amour, seulement alors il te révélera l'Être de la Divinité et seulement alors la Force de Dieu agira en toi. Chaque réveil des Forces spirituelles en toi est seulement une manifestation de l'Esprit de Dieu; là où l'homme ne peut pas se donner complètement à la foi, il se produira une stagnation aussi longtemps que la foi ne sera pas consolidée. Maintenant ta volonté est outre mesure forte et aide toujours là où la foi devient faible, mais lorsque tu accueilleras Ma Parole comme une Vérité entière, tu croîtras au-delà de toi-même et tu seras un disciple béni en Mon Nom. Tu vois, Ma fille, observe l'attitude d'un homme sans foi. N'a-t-il pas toutes les raisons de douter de la vie, si la liaison avec l'au-delà ne lui enseigne rien? Combien imparfaite sera sa confiance dans l'Aide, combien vide sera sa vie si elle n’est pas sous-tendue par la foi! Mais un vrai fils de Dieu recueille tout de la Main du Père avec résignation. Il croit et a confiance et ainsi il n'est jamais sans Aide. Et ainsi la foi et la confiance sont les premières choses qui doivent être conquises par l'homme, seulement alors il peut édifier un savoir spirituel. Que Ma Volonté vous mène, cela est aussi seulement compréhensible avec la foi, comment voudriez-vous le montrer autrement? À travers la foi il doit vous être montré Mon Amour et Ma Préoccupation pour vous. Pour cela vous n'avez à nouveau aucune preuve, seulement une foi ferme. La foi est la première et la dernière chose, le début et la fin, parce que sans la foi vous ne reconnaissez pas votre origine et vous ne vivez même pas pour l'Éternité, mais vous considérez la vie seulement dans sa constitution perceptible qui vous rend seulement très insatisfaits pendant votre existence terrestre. Mais à travers la foi même le plus profond ennui, la plus grande souffrance sont adoucis, et le désespoir est changé en confiance. Donc vous apprendrez seulement à M’aimer avec toute la ferveur lorsque vous croirez avec tout votre cœur. Qu’est donc la foi sinon la reconnaissance de Moi-même? Si vous croyez que Je Suis, alors vous êtes au milieu de la connaissance, et alors tout le reste vous sera facile, vous Me témoignerez le respect et l'honneur, pendant que vous chercherez à vous acquitter de Ma Volonté et à observer Mes Commandements, vous vous porterez à la rencontre de Mon amour et votre plus ardent désir sera d'être uni avec Moi. Mais tout cela vous l’atteindrez seulement à travers Ma Parole, acceptez-la, ne laissez agir en vous rien autre que Ma Parole. Alors vous serez amené à croire et avec cela aussi à aimer, alors vous serez Mes fils dans l’éternité, parce que lorsqu’un fils terrestre voit en Moi le Père, sa foi ne peut pas être facilement ébranlée, il accepte sans douter chaque Parole qui lui arrive, parce que le Père gratifie le fils de la Vérité. Il ne le mènera pas sur une fausse piste et ne le laissera pas parcourir des voies fausses. Donc, Ma fille, laisse l'action suivre ta volonté, et plonge-toi dans Ma Parole et crois que Je protège chacun de Mes fils de n'importe quel danger du corps et de l'âme, si ce fils est rempli du désir pour Son Père, et occupe-toi toujours de la voix intérieure qui sonne aimablement chez ceux qui M'aiment, parce que Mon Amour leur révèle comment arriver à Moi et rester Mien dans toute l'Éternité.

Amen

Paroles du Père – l'Enseignement de Dieu - Fils de Dieu

B.D. 0601 from 2 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ainsi, Mes fils, vous voyez tout sur la Terre se résume dans un Enseignement qui vous convainc peu et que vous n'êtes pas en mesure de rendre vôtre, parce qu’avec seulement l’écoute de cet Enseignement la Sagesse ne peut jamais être transmise, car vous devez d'abord chercher à vous libérer de toutes les pensées terrestres qui sont très loin de Mon Enseignement et qui ne peuvent jamais être mises en accord avec lui. Tout ce qui vient de Dieu nécessite une prédisposition divine. Mais ce qui est du monde conditionnera toujours seulement les pensées mondaines, et ainsi chaque Don divin est sans profond effet sur le cœur de l'homme tant qu’il n'est pas accueilli avec une tendance spirituelle. Ses pensées doivent devenir plus compréhensives et se tourner vers le pur Enseignement de Dieu, avant que l'homme ne soit en mesure de vivre selon celui-ci, et dès qu’il a Ma Parole l'action s’ensuit et cette Parole est vraiment devenue vivante et d'une telle Force que vous la reconnaissez comme la pure Parole de Dieu, et vous ne pouvez maintenant plus jamais vous opposer à cet Enseignement alors vous l'accueillez sans préjugé dans votre cœur et vous Me servez avec tout votre amour et ainsi vous êtes renés spirituellement pour Ma très grande Joie. Parce que qui M'a trouvé est accueilli avec Joie par Moi, et sa part est la Lumière de l'éternelle Lumière. Comme fils de Dieu vous resterez éternellement dans Ma Proximité et agirez avec Moi et au travers de Moi continuellement selon Ma Volonté. Et ainsi Je vous garantis le très plein accès à Ma Gloire, si seulement vous acceptez Mon Enseignement et si vous ne vous en éloigner jamais plus quoi qui veuille vous menacer depuis l'extérieur. Mes chers petits pensez au grand danger dans lequel vous vous trouveriez si vous vous éloigniez de Moi. Mon Amour vous cherchera toujours et toujours de nouveau et Il vous indiquera l'unique chemin de la foi en Moi, votre Seigneur et Sauveur. Écoutez Ma Voix, ne vous laissez pas séduire par le monde qui vous vole seulement votre temps qui doit être dédié au travail sur votre âme. La Main de Dieu vous accompagne tous et toujours de nouveau là où vous entendez Ma Voix. Cédez à la poussée de votre cœur et attendez là où Je vous appelle, parce que Je toucherai votre cœur pour que vous sentiez Ma Proximité, et lorsque montera en vous la douce pensée que vous êtes protégés lorsque vous êtes sous Ma Garde, lorsque vous sentirez que votre cœur voudrait se tourner vers Moi, alors sachez, que Je vous parle et que Je vous apporte Mon Amour, sachez que maintenant le Père vous désire et veut vous accueillir comme son fils dans Son Royaume, laissez votre façon de penser et cherchez seulement à retourner dans la Maison du Père, adressez-Moi votre prière, et Je vous revigorerai avec Ma Parole et vous rassasierai avec Ma Grâce. Je veux vous donner tout Mon Amour et vous attirer à Moi, et toute votre vie terrestre sera facile, si seulement vous l’utilisez pour vous acquitter de Ma Volonté, pour observer Mes Commandements et venir près de Moi. Mon Amour vous saisira avec toute Sa puissance, et vous serez bienheureux dans cet Amour déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

Dispositions terrestres – le chemin vers Dieu - Misère et malheur

B.D. 0602 from 2 octobre 1938, taken from Book No. 13

Tout progresse vers son but selon la Sagesse de Dieu, et si le monde croit pouvoir agir arbitrairement, il le fera jusqu'à un certain point, pour autant qu’il y soit autorisé au travers de sa libre volonté, mais cette activité aura toujours un effet sur les individus selon la Volonté de Dieu. Donc vous pouvez prendre les dispositions que vous voulez, elles seront toujours seulement réalisables lorsqu’elles auront été approuvées par Dieu, et ainsi celui qui s'unit intimement avec le Père n’a plus jamais rien à craindre, parce que Sa Protection préservera le fils terrestre de tout mal. Seuls les hommes qui se rebellent contre le Seigneur divin seront victimes des dispositions terrestres, parce que ceux-ci doivent demander l'Aide d'en haut contre la pression et la dureté des hommes, et dans ce cas ils seront aussi admis, même s’ils ne font pas l’objet d’une Approbation du Seigneur divin. Plus l’action du monde se tourne vers des intérêts terrestres, plus les pensées des hommes seront flattées, et moins Dieu opposera Sa Volonté contre l’action du monde afin qu’au travers des contraintes et de la dureté l'humanité tombe dans la misère et le besoin. Tant que ne règnera pas l'esprit de l'amour sur la Terre, aucune amélioration ne pourra être obtenue, et l’affliction et la misère seront les uniques moyens d’amener les hommes à la raison et de les guider vers la foi dans un vrai Dieu d'Amour. Les hommes cherchent de toutes les manières à entrer en possession de biens, parce qu'ils les considèrent comme le symbole de leur bien-être sur la Terre. Et plus ils le font, plus les âmes se trouvent en danger d'être entièrement perdues, toute la misère de l'âme est seulement un moyen pour qu’au travers d’une grande misère corporelle elle en arrive à la condition d’un total désespoir, pour qu'à l'homme brille la lueur d'une claire Lumière dans la nuit sombre, et s’il la suit avec bonne volonté il peut être entièrement éclairé. Et ainsi la Divinité ne peut pas vous préserver entièrement de la misère et des maladies corporelles avant que vous pensiez à votre tâche terrestre et à votre relation avec le Père céleste. Rappelez-vous ces Paroles en temps de misère, et invoquez le Père. Dans Sa Compassion Il entendra toujours l'appel de l'abîme et Il vous sauvera de tout mal, si vous n'êtes pas uniquement préoccupés pour vos biens corporels, mais que vous privilégiez ceux de votre âme. Parce qu'uniquement pour cela le Père laisse entrer par effraction sur vous la souffrance, mais Il vous l'enlèvera aussi lorsque l'âme aura reconnu que la vie terrestre n'a pas de valeur pour l'homme, alors que par contre elle peut mettre en danger le salut de son âme. Alors le Père interviendra et vous fera sortir de toute misère sans dommage, et vous bénirez la souffrance qui a procuré votre salut de l'éternelle mort, alors les louanges et les remerciements vers Dieu n'auront pas de fin.

Amen

Cause et effet de l'expérience spirituelle

B.D. 0603 from 3 octobre 1938, taken from Book No. 13

Chaque expérience spirituelle est en même temps cause et effet. Chaque homme attentif peut observer à tout instant que l'expérience spirituelle doit être précédée d’un événement qui dirige ses pensées vers le Haut. Ces pensées seront suivies d’un plongeon dans les choses spirituelles concernant l'éternelle Divinité; de telles questions entrainent l'homme à la foi dans une Force qui, pour ainsi dire, se manifeste dans chaque homme. La foi a allumé une étincelle vers le Dieu de l'Amour dans le cœur de l'homme, et à travers l'amour l’esprit est de nouveau vivifié. Seulement quelques-uns réalisent combien bénéfique est maintenant le fait qu'un fils terrestre parcourt son chemin dans la connaissance du but. Avoir pris le pont qui passe dans l'éternel Royaume est un avantage indescriptible pour le fils terrestre, parce qu'il lui sera épargné d'indicibles luttes dans l'au-delà, et à son entrée dans l'au-delà il pourra même passer vite dans des régions de Lumière et laisser toute souffrance sur la Terre. Mais maintenant l'homme est assailli par la question: quel sort est réservé à ceux qui se sont toujours séparé volontiers de la matière, qui n'ont rien demandé au monde et à ses joies, mais qui étaient indifférents face au monde spirituel. Ceux-ci étaient paresseux spirituellement comme aussi corporellement et dans cette condition de totale paresse ils ont trouvé leur satisfaction, leur corps était certes peu lié aux désirs terrestres, mais leur état spirituel ne leur tenait pas particulièrement à cœur, aussi ils se sont contentés d'une vie pauvre sur cette Terre. De tels hommes doivent avoir des expériences intérieures extraordinairement fortes pour les ébranler de cette léthargie du corps et de l'âme afin qu'ils commencent ensuite une vraie activité et que seulement alors ils se dédient avec ferveur à leur tâche. Si une fois l’esprit s’est révélé à lui, alors l'homme accueille attentivement tout ce qui suit. Maintenant il observe attentivement tous les événements autour de lui, commence à penser et maintenant il tire de chaque expérience une utilité pour son âme. Et alors il entre dans un état dans lequel l'expérience spirituelle produira en lui une grande activité sur lui-même, sur son âme, et alors l'homme dans chaque situation de vie n'émettra aucun jugement unilatéral, mais il se rappellera toujours que tous les fils procèdent de Dieu, et que donc rien n’est envoyé ou concédé par Dieu qui ne serve au mûrissement spirituel, et chaque événement terrestre doit aussi mettre en même temps en activité l'esprit, pour être finalement guidé par lui dans toute la Sagesse de sorte que sa tâche puisse être accomplie déjà totalement sur la Terre. Parce que ce que l'homme atteint déjà sur la Terre, est immensément profitable pour l'âme et sera perçu comme un très grand bénéfice en ce qui concerne l'abandon de l'enveloppe terrestre, lorsque l'âme peut entrer sans aucun empêchement dans le Royaume éternel, dans le Royaume de la Paix.

Amen

Intelligences

B.D. 0604 from 5 octobre 1938, taken from Book No. 13

À travers le Cosmos flottent continuellement des intelligences substantielles impressionnées spirituellement qui possèdent une faculté de compréhension extrêmement rapide, elles perçoivent chaque courant spirituel et l'utilisent pour elles de la meilleure façon. Dans ces intelligences demeure aussi une Force qui se manifeste dans la formation de nouveaux êtres. C’est comme si elles faisaient toutes partie d’une organisation secrète qui aurait capturée toutes ces entités dans le but de s’occuper de la formation de nouveaux êtres, pour établir des liens entre la Force spirituelle et l'incarnation substantielle. Toutes ces intelligences ont une chose en commun qui est de s'associer sans résistance à toutes les formes pour les compénétrer toutes totalement peu à peu et les constituer en corps spirituellement vivifiés, dont le sens et le but est d'engendrer tout seul en continu des êtres vivants les plus minuscules et donc de vivifier ainsi le Cosmos avec d’innombrables créatures.

Si maintenant les hommes doutent de ce processus, alors aucune autre explication ne pourra être crédible parce que dans le Cosmos rien n’est aussi simple dans son développement, et susceptible d’être compris par l'homme avec sa faculté de compréhension; outre cela la Création présente de multiples phénomènes inexplicables que l'homme en tant que tel est trop petit pour pouvoir s’en faire une image claire correspondant à la Vérité et toute fatigue serait inutile si l'esprit qui est en lui ne lui dévoilait pas de tels Miracles. Il ne reste maintenant à l'homme plus qu’à croire ou bien devoir rendre les armes. S'il s'oppose à la foi, alors il reste seulement une solution, c’est de mettre des frontières au savoir terrestre là où la vue et l’ouïe ont une fin. Dans ce cas l’homme n'aura alors aucune tendance à préparer son âme à un but supérieur; ses pensées resteront sur la Terre et sonderont seulement ce qui est saisissable par lui, mais elles resteront très loin d'une expérience spirituelle. Malgré cela l'homme est un porteur d'innombrables intelligences qui ont plus de pouvoir sur lui qu’il n’y parait. Parce que même si l'homme se refuse à reconnaître la Force spirituelle, même si avec sa pleine conscience il refuse l’Activité extra-terrestre, il ne pourra pas de toute façon empêcher que ses pensées flottent dans l'Infini, parce que les intelligences qui demeurent en lui le poussent à cela, parce que la vraie vie est justement dans les effets de ces intelligences. De ce fait beaucoup d'hommes trouvent leur satisfaction seulement lorsque leurs pensées se spiritualisent. Il n’y a rien dans la vie terrestre qui réussisse à donner à l'homme une paix intérieure, mais ces êtres peuvent l’obtenir dans une grande mesure s’ils arrivent à le déterminer à donner à ses pensées la direction vers le Haut. La Force de ces intelligences va parfois au point que l'homme en vienne à en être compénétré, en particulier lorsque toute résistance dans l'homme est cassée et qu’il cède de bonne volonté à la forte poussée. Il n'est alors à craindre dans l’éternité aucune rétrogradation, parce que tout le spirituel tend vers l'Esprit de Dieu, l'âme reviendra à la Lumière éternelle, à la Divinité éternelle.

Amen

L'œuvre d'amour envers les ennemis

B.D. 0605 from 6 octobre 1938, taken from Book No. 13

Faites du bien même à vos ennemis et sachez que chaque œuvre d'amour sur eux, même petite, a une triple Bénédiction. Elle vous aide à éloigner l’aiguillon de l'animosité, elle vous aide aussi à obtenir la Grâce, et en outre elle réveille l'amour en retour chez ceux à qui vous avez fait du bien. Elle apporte avec cela un sacrifice à l'autodépassement. Vous avez assez de temps et de commodités pour vous préparer à un tel acte d'amour pour le prochain lorsque vous vous trouvez dans l'animosité envers lui. Au début ce sera un peu difficile, mais peu à peu la voix intérieure vous rendra facile votre entreprise. Elle vous encouragera et elle ne se taira pas avant que vous ayez exécuté l'œuvre d'amour. Alors l'unique danger sera seulement celui de ne pas vous rendre compte quel effet bénéfique a une telle œuvre d'amour; lorsque l'adversaire ne veut pas admettre combien votre amour lui a fait du bien, alors vous êtes un peu découragés et enclins à vous retenir d'ultérieures œuvres d'amour mais vous n’imaginez pas combien erronée est cette opinion. Vous ne reconnaissez pas ainsi clairement la Bénédiction spirituelle, mais pour l'âme elle est d'une valeur inimaginable, et un jour vous vous repentirez amèrement pour la tiédeur dont vous vous êtes rendu coupable. Dans le monde spirituel tout tend à transformer les hommes en êtres amants de la paix, à dépasser l'animosité et à transformer la haine et le manque d’amour en amour et bonté. Combien précieuse est l’aide réciproque que les hommes se portent, mais combien indiciblement nuisible est la haine et l'animosité lorsque les hommes s'affrontent. Cela détruit la communauté spirituelle entre les hommes et les âmes qui s'éloignent alors l'un de l'autre en cherchant toujours à s'endommager réciproquement, et en s'emmêlant ainsi profondément dans le réseau de l'adversaire dont il lui sera toujours plus difficile de se libérer et cela est justement possible seulement au travers de bonnes œuvres d’amour réciproque. Il n'est pas possible de progresser vers le Haut avec de l'animosité dans le cœur, celle-ci doit d'abord être extirpée, l'homme doit chercher à éloigner du cœur toute haine et rancune et ensuite établir dans la même mesure un bon rapport. Alors il lui sera concédé l’assistance nécessaire, et pour le temps de sa vie terrestre il peut être assuré de l'aide des bonnes Forces spirituelles qui le protègeront contre de nouvelles animosités et retombées dans son travail sur lui-même. Donc observez en tout temps ce Commandement: aimez vos ennemis et faite du bien à ceux-ci, alors vous gagnerez d’incommensurables trésors spirituels pour l'Éternité.

Amen

La fonction d'entité non liée - l'activité qui réveille à la vie

B.D. 0606 from 7 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ta vie future s’organisera d’une manière telle qu’il ne te manquera pas la volonté de faire ce dont t’a chargé le Très haut. Et ainsi laisse bien parler ta volonté, mais en plein accord avec la Volonté de Dieu. Aucun doute ne n’inquiètera, pas plus que les changements dans ton activité spirituelle, mais tu devras te subordonner entièrement à la Volonté de Dieu et tu trouveras la Force nécessaire pour ton activité. Chaque action se déroulera ensuite d’une manière qui va dans le Sens du Père céleste, et donc conforme-toi toujours seulement pleine de confiance à toutes les Paroles qui t'arrivent, et reste pleinement assurée que le Seigneur te guide sagement et ne te laisse pas te tromper. Mais maintenant commençons:

En tout lieu de l'atmosphère où se manifeste la vie, cette dernière est continuellement favorisée par des forces subordonnées à la Volonté de Dieu. Celles-ci sont presque toujours des êtres sans forme, c'est-à-dire non liés, auxquels revient la tâche d'agir en vivifiant. La fonction de ces entités non liées est de stimuler l’instinct qui demeure dans les créatures les plus petites de la création, et avec cela ici aussi se manifeste de nouveau une Force spirituelle qu’il est difficile de vous faire appréhender à vous les hommes. Sachez seulement que toutes les créatures exécutent une activité qui reste toujours égale, mais toutes d’une manière différente. Lorsque vous assistez au mouvement des êtres vivants les plus petits vous devez reconnaître une régularité dans l'activité qui leur a été assignée par le Créateur et malgré cela vous ne réussissez pas à vous expliquer quelle peut être son utilité. Elle devient compréhensible seulement lorsque vous acceptez l'explication que pour le réveil des plus petits esprits de vie il faut l’intervention directe de l'Esprit de Dieu, car tout ce qui vit dans ce monde est saisi par l'Esprit de Dieu, et les innombrables minuscules entités doivent s'acquitter de leur tâche fixée par Dieu dans la Création entière. Et chacune exécute avec ferveur cette tâche. Le concept de «Vie» embrasse toujours un développement continu et jamais un arrêt dans le même état. Ce qui vit doit continuellement changer, soit dans sa forme extérieure comme aussi dans sa constitution spirituelle. Ainsi même la plus petite créature doit parcourir la voie de son évolution depuis l'instant de son apparition jusqu'à la fin de sa vie. Elle doit parcourir la voie du développement prescrite, et lorsqu’elle a atteint le degré le plus haut dans une incarnation alors sa vie comme telle est terminée, et une autre forme attend la substance spirituelle déjà plus mûre, pour être de nouveau vivifiée par elle. Ainsi d’innombrables substances animiques s’unissent de nouveau dans un être vivant plus grand, et l’atmosphère est toujours remplie avec de telles âmes qui vont à la rencontre d’une incarnation, et donc la Force vivifiante se trouve dans tout ce qui vous entoure, dans l'air, dans l'eau, dans la pluie, dans le vent, avec chaque souffle vous assumez en vous cette Force et avec celle-ci vous êtes corporellement rafraîchis et fortifiés, parce qu'elle vous pourvoit avec des substances dont vous avez besoin pour la vie. Tout le bien-être que vous ressentez lorsque en plein air vous vous laissez au bon effet de tels flux provenant de l'éternel, est une preuve de l'activité qui réveille à la vie grâce à toutes ces entités qui, dans leur état lié, poussent les innombrables êtres vivants à leur activité voulue par le Créateur, mais exerce dans leur état non lié une influence favorable sur tous les êtres vivants grands et petits en leur assurant l'apport de tous les éléments importants pour la vie, dont ils ont besoin pour leur existence. Aucun de ces êtres n'est sans activité, l'Omnipotence de Dieu pousse chacun à exécuter Sa Volonté, et celle-ci consiste dans la vivification continue de toutes les Œuvres de la Création. Le Seigneur, qui a donné la Vie à chaque être, pourvoit incessamment afin que ceux-ci soient conservés, même si c’est toujours dans autre forme, et cette activité ininterrompue est aussi en même temps une remontée toujours continue. Qui reconnaît bien cela, l'observera aussi ensuite sur lui-même de la même façon, et son attention sera tournée vers le Miracle de la Vie qui se révèle dans chaque être individuel. Et il chantera honneur et louange à son Créateur dans lequel il reconnait seulement maintenant toute Sa Grandeur.

Amen

Collaborateurs du Seigneur – Condition préalable - Hommes choisis

B.D. 0607 from 8 octobre 1938, taken from Book No. 13

A tous ceux qui ont soif de Vérité, le Sauveur donne les Paroles de la Vie éternelle. Un cœur pur et un esprit joyeux sont la condition préalable pour les recevoir, pour entendre ces Paroles en soi. De la même manière tous les sens doivent être tournés vers Dieu, alors les pensées du fils terrestre sont spiritualisées afin que maintenant l'Esprit de Dieu puisse se manifester et de cette liaison de l'Esprit de Dieu avec la vie de l'âme de l'homme naît un avantage insoupçonné. C’est toujours seulement une question de temps si l'homme veut accueillir les Sagesses les plus profondes de ces Communications ou bien s’il se contente de moins. Le travail sur lui-même augmente aussi sa faculté d'accueillir. Une volonté ferme et une foi profonde sont aussi nécessaires pour pouvoir pénétrer dans les profondeurs de la Sagesse divine. Et ainsi l'être de l'homme doit se soumettre à un lent changement s'il veut être actif comme collaborateur du Seigneur déjà sur la Terre, être instruit par Lui et être guidé dans toute la Vérité. Ainsi il faut seulement une vraie persévérance pour pouvoir accueillir les plus grands succès, parce que chaque travail mérite sa récompense. Ainsi la Bénédiction qui résulte d'un tel travail par un fils terrestre est indiciblement grande. Peu pourront s'acquitter d'une telle fonction, parce que ce qui n'est pas réalisable avec les mains sera toujours un blocage et eux-mêmes ne se dédieront pas plein de confiance à ce travail. On ne peut alors pas s'attendre à ce que les premières tentatives produisent de grands résultats, mais avec un travail fervent l'homme doit s’exercer dans la patience et la persévérance s'il veut être pour le Seigneur un fidèle collaborateur et recevoir la récompense du Ciel. Tous les efforts pour obtenir de tels résultats par d’autres voies seront sans succès, parce qu'il va de soi, que celui qui veut pénétrer dans les Mystères de l'Amour divin doit se soumettre totalement à l'éternelle Divinité et avec cela s'acquitter aussi de toutes les conditions mises par la volonté de Dieu. Qui s'acquitte de la Volonté du Seigneur recevra Sa Grâce au-delà de toute mesure déjà sur la Terre, et cette Grâce se tournera vers l'homme de sorte qu’il percevra la profonde union avec le divin Créateur et sera dans Sa Bénédiction. Sur la Terre il y a bien eu de tous temps des hommes qui étaient dans un rapport intime avec Dieu, et ceux-ci, Il les rendait toujours reconnaissables à travers leur extraordinaire activité, pour que Sa Grâce se manifeste visiblement. Ces hommes étaient cependant presque toujours hors de l'église, c'est-à-dire en dehors de ce que l'humanité avait construit avec une fausse connaissance. Ils avaient trouvé Dieu dans le cœur le plus intérieur et dans la plus profonde union avec le divin Sauveur ils avaient mis leur vie entièrement dans la Volonté de Dieu, et à ceux-ci le Seigneur S'est révélé et leur a donné la couronne de la Vie déjà sur la Terre. Tous étaient dans la majorité des cas des hommes qui se déclaraient pour la pure Parole de Dieu, mais abhorraient toutes les apparences, tout faste et tout narcissisme et ainsi au milieu de la fausseté et du mensonge ils avaient trouvé la voie vers Dieu et donc ils sont devenus fortifiés en tout temps au travers d’extraordinaires preuves de Grâce.

Amen

Vrais disciples et leur sort - le désert sablonneux – la Source de la Vie

B.D. 0608 from 8 octobre 1938, taken from Book No. 13

De tout temps il a été fait opposition à Mes vrais disciples par ceux qui Me reniaient, des hommes qui voulaient détruire Ma Doctrine. Ainsi quelques fausses interprétations de Ma Doctrine ont fait en sorte que l'humanité s’est éloignée de Son vrai sens et Mes vrais disciples qui pouvaient lui offrir vraiment de l'or au lieu de cailloux n'étaient pas écoutés. Parfois l'arrogance des hommes est allée si loin que même Mon Nom a été employé comme manteau de couverture à de faux enseignements de sorte que par la suite Ma Doctrine ne pouvait plus se conserver pure, parce que la base était devenue caduque, et ce qui avait été édifiée de main d'homme ne pouvait jamais plus prétendre à Ma Bénédiction. Mais Mes vrais disciples prêchaient le Christianisme en silence et avec ferveur, croyants et de cœur affectueux, et ceux qui acceptaient cette Doctrine entraient dans Mon Royaume. L’Œuvre, qui maintenant se lève sous ta main, est de nouveau à la base Ma Volonté pour rendre accessible à l'humanité la Source de la Vie. Les voies erronées qui vous détournent de la voie droite vous mèneront dans le désert le plus sablonneux, où votre sort sera une soif ardente, l’épuisement et une mort atroce. Mais vous pouvez vous revigorer et vous rafraichir à Ma Source. Alors vous progresserez sans effort sur la voie jusqu'à ce que vous atteigniez les Portes de la Vie éternelle. Donc occupez-vous des signes, occupez-vous de ceux qui vous indiquent la Source de la Vie, et ne vous arrêtez pas dans le désert sablonneux, alors que vous avez à coté de vous la Source, la pure Parole de Dieu. À vous les hommes toujours et encore est communiqué que vous êtes des créatures de Dieu, alors reconnaissez-Moi comme votre Père, pour que Je puisse vous gratifier, pour que vous aussi vous deveniez Mes vrais disciples et le restiez dans toute l’Eternité.

Amen

L'activité des êtres – la réminiscence – l'Amour

B.D. 0609 from 9 octobre 1938, taken from Book No. 13

Rester dans une ambiance toujours la même neutraliserait d’innombrables êtres, donc il doit toujours leur être donné un nouveau lieu de séjour dans lequel de nouvelles tâches les attendent et où ils pourront se développer vers le Haut dans une autre direction. Ces êtres ne restent donc pas toujours dans la même activité, mais seulement jusqu'au moment où ils ont atteint une certaine marche spirituelle qui leur permet ensuite un passage dans une autre sphère. Avec cela même l'être vivant le plus petit outre la tâche de vivifier l'Œuvre de Création de Dieu, a à s'acquitter d'une tâche beaucoup plus importante, celle de se perfectionner. Il exécutera sa tâche par contrainte, il ne pourra pas aller contre la Volonté de Dieu et devra parcourir la voie de son développement vers le Haut. À l'âme il sera enlevé toute réminiscence, lorsqu’elle assumera sa dernière incarnation dans le corps de chair de l'homme. Parce que la conscience de son long chemin antérieur la mettrait d’une certaine manière dans une condition de contrainte, dans laquelle ensuite l'homme, par peur et crainte de devoir parcourir encore une fois cette voie, s'acquitterait de la Volonté de Dieu et ainsi il serait un être non libre il ne pourrait jamais et encore jamais atteindre le degré d’enfant de Dieu, et donc il ne pourrait pas devenir semblable à Dieu, chose qui doit être la première et la dernière tendance dans chaque homme. Alors vous comprenez maintenant combien sages sont les Dispositions du divin Créateur qui vous a voilé ce savoir sur ce qui s’était passé avant et sur ce qui se passera après. Une connaissance complète de cela aurait exclu la liberté d'action et aurait influencé l'homme. Ce dernier cherchera toujours à tirer la plus grande utilité de tout ce qu’il fait. Mais son chemin sur la Terre doit être guidé par l'amour qui ne cherche aucun avantage terrestre. Ce qui est fait en vue d’une récompense n'a pas valeur devant Dieu, mais ce que l'homme accomplit par amour est bénit et aura sa récompense. Le plus simple événement dans la vie humaine peut compenser la valeur terrestre d'un travail de plusieurs années s'il est compénétré par l'amour, et aucun homme ne peut s'affranchir du travail sur son âme. Il doit être constamment actif s'il veut atteindre le but.

Interruption

L'incorrigible – la malédiction de Mammon - Amour

B.D. 0610 from 9 octobre 1938, taken from Book No. 13

C’est Ma très sainte Volonté que dorénavant un seul Nom domine le royaume du monde, aucun pouvoir du monde doit pouvoir se glorifier d'avoir le pouvoir sur la Terre et ses habitants, parce que Mon Amour les assistera tous. Seulement là où la poussée vers le bas est si forte que Mon Amour est repoussé, là l'obscurité doit avoir sa récolte, parce que ceux-ci ne sont dignes d'aucune compassion, vu qu’ils méprisent Ma Main qui veut les sauver de l'abîme de l'enfer. Toute résistance devrait se casser au travers de l'Omnipotence de Mon Amour, et seulement des êtres avec une nature vraiment diabolique méprisent cet Amour. Ce qui est incorrigible doit porter les conséquences de sa mentalité rigide et rester bannis par Moi pour l’éternité. Vous voyez Mammon est le danger. Il empeste l'humanité, et celle-ci se met entre les mains du malin, et rien ne peut la sauver sinon l'amour. Dès qu'un cœur affectueux s'approche d’une telle âme perdue et s’y consacre, il diminue le pouvoir du malin, et le profond amour dédouane cette âme de l'obscurité. Et donc seulement l'Amour peut être le vrai adjudant d’une telle misère, seul l'amour est le pouvoir submergeant qui extorque les âmes à l'adversaire et les guide vers la Lumière Et ce pouvoir est si fort qu’il vaincra tout le pouvoir du malin. Partout où l'amour est votre arme vous serez victorieux contre l'ennemi, et là où Mon Amour vous appelle comme combattants, il se lèvera une armée si forte et si puissante que l'ennemi tremblera et que dans ses rangs la confiance et le pouvoir seront ébranlés. Parce que même si la haine est forte, l'amour est beaucoup plus puissant. Là où la haine détruit, l'amour construit, là où la haine inflige des blessures, l'amour est la Force salutaire, et là où le Royaume de Dieu veut être détruit par la haine de l'ennemi, là l'amour l'édifiera et le consolidera, Il enseignera et répandra la Parole de Dieu. L'amour se sacrifiera là où la haine consomme, il ne connaîtra aucun autre but que celui de servir Dieu. Et ainsi l'amour dépassera tout, parce qu'Il est la Force de Dieu. Plus intimement vous M'aimez, plus fortement Je veux vous pénétrer, Je veux attirer tout à Moi, pour que le monde avec ses aspirations tombe en ruine et que l'ennemi de la Lumière soit poussé dans l'obscurité la plus extrême pour qu’il ne puisse pas nuire à ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés. Parce qu'à ceux-ci Je veux venir à leur rencontre avec Mon Amour, et s'Ils Me reconnaissent, ils Me suivront de bonne volonté et échapperont aux lacets de l'adversaire. Parce que personne ne peut s'opposer à la Force de Mon Amour, et cet Enseignement durera l’éternité et il ne laissera faire naufrage à aucun de Mes êtres qui cache en lui seulement la plus petite étincelle de l'Esprit de Dieu. Mon Amour les saisit et les attire à Moi et Je veux sauver toutes les âmes du pouvoir du malin, parce que Mon Amour ne veut pas que soit perdu pour l’éternité ce qui une fois a fait partie de la Lumière éternelle.

Amen

La destination sur la Terre - Expérience spirituelle – la prière et la volonté

B.D. 0611 from 10 octobre 1938, taken from Book No. 13

L'homme sur la Terre a seulement une destination, mais celle-ci est si importante que l'homme ne doit pas devenir négligent mais vivre seulement conformément à cette destination. Rien n’est sans importance en ce qui concerne le domaine spirituel, parce que seulement à travers l'expérience spirituelle l’homme peut atteindre ce pour quoi il est sur la Terre. Vivre dans le monde terrestre, totalement séparé du monde spirituel, a pour premier but de le faire se poser des questions, et l'esprit de Dieu qui demeure en lui, le poussera toujours à s'activer spirituellement, mais l'homme grâce à sa libre volonté doit donner son accord, seulement alors l'esprit peut se détacher de son enveloppe et suivre son but ultime, l'unification avec Dieu. Et cela est la vraie tâche terrestre de l'homme qui, bien que lié à la matière, dénoue librement le lien et à sa place cherche la liaison étroite avec l'Esprit de Dieu, du fait que l'esprit s'est une fois séparé de son Créateur dans le désir de dominer et de lui arracher tout le pouvoir, ainsi maintenant en toute humilité et amour pour le Père de l’Univers, il doit parcourir le même chemin à reculons. L'âme doit retrouver la Maison du Père, et pour cela il lui a été donné la vie sur la Terre. Mais pour pouvoir exécuter un tel travail, la force de l'homme est trop insuffisante, parce que ce qui entoure l'âme et qui la retient est un pouvoir qui s'oppose à la Puissance divine. Aussi la Puissance divine doit être maintenant appelée à l’Aide pour qu’Elle donne la Force dans la lutte contre le pouvoir ennemi. Et celle-ci passe donc avec une mesure inépuisable dans le fils terrestre. Donc la prière tournée vers le Père céleste est la première et la plus importante chose, sans laquelle vous ne pouvez jamais trouver la voie vers le Haut. Elle est l'arme suprême dans la lutte, elle est votre force et votre vigueur. Et si vous vous servez diligemment de la prière vous ne pourrez jamais succomber, parce que maintenant, même si vous sont offerts tous les autres moyens auxiliaires, vous savez combien vous pouvez vous détacher facilement et rapidement du pouvoir qui vous tient encore captif. Vous devez toujours seulement prier et vouloir, et il vous sera vite concédé l'Assistance tandis que vous est indiquée votre tâche et comment vous pouvez atteindre l'éternelle Patrie. Il doit être porté attention seulement au spirituel en vous et vous éloigner avec toute votre volonté de la matière, des joies et des séductions du monde, alors l'homme réalisera ainsi sa vraie destination sur la Terre et pourra obtenir des choses infiniment grandes et précieuses, l’unification avec l'Esprit de Dieu, dont il s'est séparé suite à une connaissance erronée. Que cela vous serve d'Avertissement afin que vous n’oubliiez jamais la prière, mais que vous vous tourniez quotidiennement et à tout moment vers l'esprit de votre Père pour qu'Il vous pourvoie avec Sa Force et Sa Grâce pour pouvoir suivre votre destination sur la Terre.

Amen

La lutte contre le Christianisme - Soumettre la question à Dieu Lui-même - la responsabilité de l'âme

B.D. 0612 from 10 octobre 1938, taken from Book No. 13

Le Seigneur a décidé d'exercer le Pardon le plus large possible, lorsque Sa Volonté n'est plus reconnue et que Son Nom est moqué. Parce que les hommes ont laissé s’éteindre tout respect pour l'éternelle Divinité, et régner seulement le pouvoir terrestre, la richesse et le rang. Ils exercent des contraintes sur les vrais confesseurs de Son Nom et se croient être dispensés de toute justification de leurs actes. Dans certains cercles ils cherchent même à ébranler les fondements du Christianisme, tandis qu'ils renient l'Auteur de ce même Christianisme et mettent en général en doute Son Existence. Dans les temps présents ils ont d’innombrables disciples pour lesquels une telle interprétation est agréable et confortable et donc ils ne sont pas enclins à changer d’opinion et repoussent aussi tout ce qui est en liaison avec Jésus Christ comme Rédempteur de l'humanité. Ces hommes émettent pour eux-mêmes un grand certificat de pauvreté, ils ne se justifient pas eux-mêmes parce que leur voix intérieure les guiderait déjà de façon juste. En revanche ils professent majestueusement des choses que chacun devrait soumettre d'abord à son jugement. Seulement lorsque l'homme a un grand désir et la volonté de sonder la Vérité, il peut se procurer la clarté sur ce qu’est l'Enseignement de Dieu et celui des hommes. Celui qui laisse résonner cette grande question dans son cœur d'homme, et s’efforce sérieusement de reconnaître la Divinité lorsqu’Elle se montre comme Telle dans le fils terrestre, ne sera pas laissé longtemps sans réponse, parce que le Père céleste fera arriver vite Son Aide à de telles âmes qui cherchent. Il leur fait aussi trouver le chemin qui les conduira à l’obtention de la clarté sur de telles questions. Qui désire sérieusement avoir l'éclaircissement sur l'Être du Christ, recevra vite une Image claire et compréhensible du Sauveur, ce qui diminuera ses doutes et lui donnera la pleine conviction en ce qui concerne la Doctrine du Christ. Et ainsi les hommes devraient soumettre cette question au Père céleste Lui-même, alors ils n'iraient pas dans le danger de se détourner totalement du Rédempteur de l'humanité. Tout respire la Bonté et l'Amour de Dieu; là où l'homme erre ou demande en tant qu'ignorant, là il est guidé affectueusement sur la voie de la Vérité, mais s’il la repousse par sa soi-disant sagesse d'esprit il sera guidé toujours plus dans l'erreur. Et ce que l'homme en tant qu’individu croit reconnaître lui est laissé, mais qui veut imposer son opinion plein de conviction au prochain est un grand pécheur devant Dieu et les hommes. Le sort de son âme est indiciblement triste s’il se trouve sur une fausse voie; mais le sort du prochain n’en sera pas affecté car il n’est pas responsable, et à ceux-ci il sera envoyé déjà sur la Terre le Jugement de Dieu pour qu'ils reconnaissent que le Seigneur ne permet pas que l’on se moque de Son Nom et Il ne tolère pas que le salut de l'âme d’innombrables personnes soit mis en danger. C’est pourquoi si vous enlevez à l'homme des biens terrestres ce n'est pas juste devant Dieu, mais comment pourrez-vous vous justifier si vous enlevez au prochain le Royaume éternel? Celui qui est faible, écoute son prochain et accepte sans réfléchir ses discours ce qui lui apporte le plus grand dommage pour son âme. Donc gardez-vous de vouloir convaincre ces faibles d'esprit avec votre opinion si vous ne voulez pas être puni de la manière la plus sensible déjà dans la vie terrestre, parce que le Seigneur a le Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre, Il saura bien protéger Sa Parole et celle-ci ne passera pas de toute l'Éternité et donnera témoignage de Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur de l'humanité.

Amen

Les Écluses du Ciel - Malaise – Paroles du Père

B.D. 0613 from 11 octobre 1938, taken from Book No. 13

Laisse toutes tes préoccupations et consacre-toi pleinement à ton travail. Vois, celui qui travaille pour Moi, Je le guide selon Ma Volonté, et lorsqu’il trouve une résistance extérieure Je suis près de lui avec Ma Providence et Mon Amour. Les pensées pénibles t'arrivent seulement pour te pousser à une activité toujours plus intense, parce que la tiédeur et la négligence ne promeuvent pas cette Œuvre, mais toujours seulement une acceptation avec une bonne volonté peut garantir le progrès. Remet-Moi toutes tes préoccupations, Je veux te les enlever, mais elles sont nécessaires pour la stimulation de l'esprit. Alors aujourd'hui il t'arrive de nouveau une Communication destinée à te prévenir de ce qui est en train d'arriver pour te donner courage et force:

les Écluses du Ciel s'ouvriront de nouveau, et la misère et l’affliction se répandront sur des pays entiers. La Grâce du Père envoie cette misère sur les hommes de la Terre pour sauver pour l'Éternité ceux qui sont de bonne volonté. Dans ce temps toutes les Forces actives se consacreront à Ma Tâche, toute confiance dans l’action de la nature disparaîtra, les hommes seront exposées aux puissances d'en haut, pour que leurs cœurs doivent se tourner vers Dieu s'ils veulent sortir de leur misère. La pensée de la mort au milieu de la vie sera pour eux si terrible qu’ils prieront mais surtout pour la conservation de la vie, et ceux qui se réfugieront vers Moi seront sauvés, parce que c’est justement pour ceux-ci que Je laisse venir sur la Terre tout ce mal, pour qu'à travers lui ce qui est vivant se rapproche de son Créateur, parce que ce qui maintenant somnole encore en eux doit être réveillé à la vie active. L'apparent culte religieux qu'aujourd'hui ils croient Me dédier résulte d’une simple habitude et n’est vivifié ni par une juste pensée ni par une profonde foi exempte de doute. Le rapport intime avec le Père sera établi seulement dans la plus grande misère, même si d'abord les hommes se rebellent et voudraient mettre en doute l’Action d'une Divinité. S’ils ne réussissent pas à se dégager tous seuls, ils rentreront en eux-mêmes et reconnaîtront le vrai Père. Et dans une telle heure ta foi doit être solide et inébranlable. Alors tu ne dois pas vaciller ou être découragée parce que Je Suis toujours proche et attends chaque appel. Donc rappelle-toi, Ma fille, ne permet pas que les doutes prennent le dessus en toi. C’est une Bénédiction incomparable que de pouvoir maintenir cette liaison que tu peux expérimenter avec confiance tous les jours de ta vie et même durant tes préoccupations terrestres tu sentiras toujours la Main de ton Sauveur qui t’aide. Je veux vous voir fort dans la foi, Mes fils, et que vous ayez confiance en Moi. Chaque crainte doit disparaître de ton cœur. C’est pour cela que te sont envoyées les épreuves pour ton âme, mais tu peux les dépasser facilement, lorsque tu te plonges dans Ma Parole et restes dans une intime prière de foi. Ne manque jamais de recommander ton activité à ton Père céleste et de Lui demander Sa Bénédiction, alors tu peux aller à la rencontre de chaque jour sans préoccupation. Vaincre est la plus belle victoire, mais lorsque tu combats pour ton Seigneur et Sauveur rien ne doit te sembler trop difficile parce que Mon Amour t'assiste toujours.

Amen

Le Pont spirituel – la vue intérieure – Affectueuses Paroles du Père

B.D. 0614 from 11 octobre 1938, taken from Book No. 13

Les Cieux glorifient l'Honneur de l'Éternel, et continuellement résonnent des chants de louanges dans l'Infini. Celui qui t'a donné la vie a aussi entendu ton appel tourné vers Lui, Il a envoyé Ses Anges pour t'accompagner dans Son Royaume. Maintenant suis-nous, nous sommes les messagers de Dieu, et place ta volonté sous celle du Très haut, parce que tu as trouvé Grâce devant le Seigneur, et Il pose Son regard complaisant sur toi. Et Sa Bonté et Son Amour te font arriver continuellement des Enseignements, parce qu'une sombre nuit rend difficile pour les hommes de trouver le Père. Ce que maintenant tu reçois est un Don divin plein de Sagesse. L'acuité de l'esprit humain n'est pas capable de mesurer le contenu des Enseignements qui te sont envoyés d'en haut, parce que qui parmi les hommes est à même de sonder avec sa force ce que Dieu fait transmettre par Ses messagers à ceux qui L'aiment! Où serait le Pont qui mènerait du savoir terrestre aux Vérités spirituelles? Il n'existe pas tangiblement, mais il n'existe spirituellement aucun gouffre qui ne puisse être enjambé par un pont, et ce Pont a été lancé depuis l'au-delà au travers des Anges et des êtres spirituels qui désirent servir la Terre, il est accessible à chacun, mais utilisé seulement par très peu. Si le monde savait combien simplement et facilement l'esprit peut s’élancer en haut vers des sphères impossibles à atteindre pour vous physiquement, s’il savait quelle grande Béatitude vous serait accessible si seulement vous vouliez suivre la Volonté du Seigneur qui est la condition préalable pour employer ce Pont. Le Seigneur veut t’ouvrir la vue intérieure pour te faire donner un regard dans les champs de l'au-delà, et ton regard spirituel contemplera une incomparable beauté et, dans cette ambiance magnifique tu t'orienteras parce que ta tâche doit être d'enseigner aux hommes sur la Terre la foi dans l'au-delà, dans un Pardon, et donc c’est une tâche infiniment importante sur la Terre. Et tu pourras enseigner tout cela avec une totale conviction, donc le Seigneur te laisse contempler des choses qui sont en dehors de la vie terrestre. Écoute ce que te dit le Seigneur: Ma fille, fuis le monde, alors tu Me contempleras, défends-toi lorsque s'approche de toi la tentation, et agis toujours en Mon Nom. Si tu M'aimes, alors Ma Parole doit être Tout pour toi, la prière du matin et du soir, la nourriture du jour, la Lumière de la nuit, les Mots d'Amour, Ma Parole c’est Moi-même pour toi. Prend-Moi dans ton cœur et satisfait avec Moi ta faim et ta soif, alors Je veux continuer à demeurer en toi, agir en toi et parler à travers toi, et tous ceux qui t’entendent M’entendront Moi-même, et ainsi Je demeure de nouveau sur cette Terre, où l'amour Me prépare une demeure, et avec Mon Esprit Je serai parmi les Miens et parmi ceux qui Me cherchent, ceux qui veulent M'entendre Me trouveront car Je Me révélerai à eux. A ceux qui désirent Me contempler Je mettrai dans leur cœur Mon Image pour qu'ils soient bienheureux déjà sur la Terre. Cela est réservé même à toi, Ma fille. Tu verras toute Ma Gloire et du fait que tu as reconnu Ma Parole tu seras une fervente enseignante de Ma Doctrine et un vrai disciple de Mon Nom sur la Terre. Tu feras l’éloge de Ma Puissance et de la Gloire de Dieu, tu annonceras Son Amour et Sa Compassion et tu Lui chanteras louanges et remerciements dans toute l’Eternité.

Amen

Le patrimoine spirituel – les pensées dans leur effet

B.D. 0615 from 12 octobre 1938, taken from Book No. 13

Cherche aujourd'hui à accueillir le patrimoine spirituel qui doit t’être transmis en toute simplicité et pureté. Que ce soit sur la Terre comme dans l'au-delà les forces qui s'occupent trop avec des choses mondaines sont inutiles pour le progrès de l'âme, car dans l'au-delà elles ne réussissent pas à se détacher de la matière. Chaque Force qui de cette manière est gâchée, se tourne de nouveau vers la matière et elle la fortifie dans sa subsistance. Pour vous rendre cela compréhensible, vous devez savoir que chaque Force est Esprit. La Force spirituelle se tourne toujours vers ce qui doit être diminué. La matière doit être vaincue, mais l'homme contribue à ce qu’à la matière arrivent des Forces spirituelles renouvelées et qu’ainsi la matière en ressorte renforcée dans sa solidité et sa subsistance. Cela est la conséquence la plus triste de tous les désirs mondains et de leur satisfaction. Pensez que selon la Volonté de Dieu, tout ce qui est spirituel doit être disposé de sorte à se former lentement d’une manière à être finalement admis à l'incarnation dans l'homme et que maintenant cette Force s’éloigne de nouveau, mais pour l'effet contraire, c'est-à-dire qu'elle aide à renforcer le pouvoir du malin, au lieu de le combattre. Si vous, les hommes, considérez votre vie et observez combien vous vous efforcez pour amasser du patrimoine terrestre, et combien vous craignez chaque perte terrestre, et combien peu vous vous préoccupez du spirituel qui est la vraie richesse de l'âme, et que vous acceptez indifférents chaque grande perte, pensez que ce patrimoine perdu est condamné à parcourir encore une fois la même voie, et qu'il est en votre pouvoir de l'empêcher! Il est difficile de vous rendre clair le concept de «patrimoine spirituel», tant que vous languissez encore dans les lacets du monde. C’est seulement en vous plongeant dans le spirituel que vous réveillerez en vous la compréhension pour cela, comment se manifestent les Forces spirituelles et comment l’Action de ces Forces spirituelles peut être précieuse pour l'Éternité, pour la libération de la profonde nuit, et donc comment toute votre attention doit être tournée vers la bonne utilisation de ce patrimoine très précieux! Chaque pensée de l'homme est une Force spirituelle, et de cela on voit déjà, que chaque pensée devrait être tournée vers le en haut pour que cette Force soit employée dans le Sens de Dieu, mais que chaque pensée terrestre et en particulier celles qui ont pour objet le désir demande cette Force spirituelle qui, cependant, n'est pas employée selon sa vraie destination. Les hommes de bonne volonté trouveraient le Soutien d'en haut sans différence, vu que la Force spirituelle elle-même attire ce Soutien, mais toujours selon la volonté de l'homme, parce qu’ainsi la force antagoniste est aussi dérangée, elle détourne le spirituel vers elle pour se fortifier. Et chaque effort de ce pouvoir est un succès lorsque l'homme lui-même est tombé dans les avidités mondaines et aspire trop au patrimoine terrestre, ce qui interdit au spirituel de s’élever. Ainsi à cet égard la pensée de l'homme est extraordinairement responsable, et a un effet favorable ou défavorable déjà sur la Terre, si la force spirituelle est augmentée ou diminuée. Qui a sa volonté tournée vers le haut verra son patrimoine spirituel être augmenté, mais il sera diminué chez ceux qui aspirent aux biens de la Terre.

Amen

La Parole de Dieu – Chair et Sang

B.D. 0616 from 12 octobre 1938, taken from Book No. 13

Accueille dans ton cœur tout ce qui t'est offert, alors cela passera pleinement et vraiment en toi, fortifie ta foi et cela anéantira chaque doute, parce que c’est la Volonté du Seigneur que la Nourriture spirituelle soit reçue en toute humilité, et qu'Elle soit accueillie avec la plus grande ferveur et un très plein dévouement et ainsi Elle trouvera accès dans le cœur de l'homme. Ainsi toute la Force se communiquera aussi, La Nourriture devient une Nourriture fortifiante, à travers laquelle le fils terrestre devient apte pour la Vie dans l'Éternité. Elle promeut la santé corporelle qui fournit au corps toujours la nourriture et la boisson dans la juste mesure. Mais la Nourriture saine et supportable de l'âme est toujours seulement la Parole de Dieu, Elle est en même temps Nourriture et Boisson, Elle est la Chair et le Sang du Seigneur Jésus Christ Lui-même. «Qui mange Ma Chair et boit Mon Sang, a la Vie éternelle ....», Fortifiez-vous ainsi à travers la Parole de Dieu, et vous ne pourrez jamais tomber dans la mort de l'âme, mais vous vivrez dans l'Éternité. Et si le Seigneur vous a promis cela vous ne devez pas craindre la mort corporelle, parce que l'âme qui a accueilli sa Nourriture de la Parole de Dieu abandonne seulement son enveloppe corporelle pour entrer dans la Paix éternelle. Ne vous effrayez alors pas de la mort du corps, vu que celle-ci est pour vous seulement l'entrée dans la Béatitude éternelle. Si maintenant la Parole de Dieu vous est offerte sous une forme non falsifiée, alors le Seigneur Lui-même vous offre la juste Nourriture dont l'âme a besoin, et il dépend seulement de vous que le Don du Ciel soit accepté par vous dans le plein sens du terme comme Chair et Sang du Seigneur Jésus Christ, et que vous ne désirez pas seulement entendre la Parole de Dieu mais que vous l'exécutiez et viviez selon celle-ci, alors coulera à flot toute Force et toute Bénédiction et vous mangerez vraiment Sa Chair et boirez Son Sang et ainsi vous aurez la Vie éternelle.

Amen

La Béatitude céleste - la caducité des biens terrestres

B.D. 0617 from 13 octobre 1938, taken from Book No. 13

Va avec Dieu pour accomplir le travail du jour et cherche à prendre un contact étroit avec tout ce qui est spirituel, tandis que tu adapteras toujours seulement chaque manière d'agir avec les Commandements divins. Ainsi l'Enseignement du Seigneur sera transposé dans l'action, et chaque jour t’apportera seulement une Bénédiction pour l'âme. Supporte tout mal avec patience, et répand partout l’amour, parce que seulement à travers l'amour l'homme se libère. Maintenant suis Mes Paroles: que sait le monde de la Béatitude céleste? Il aspirerait avec tous ses sens aux joies du Ciel si celles-ci lui étaient seulement quelque peu visibles. Mais ses pensées sont tournées seulement sur ce qui est tangible et qui semble possible d’être conquis. Donc les efforts du monde spirituel se tournent d'abord sur le fait de rendre clair aux hommes la caducité des biens terrestres, à partir de cela ils doivent reconnaître qu'avec une vie telle qu’ils la mènent ils poursuivent des choses mortes. Ils doivent se rendre compte que toute consistance se désagrège, qu'elle peut se dissoudre comme l’air sous leurs mains, si telle est la Volonté du Seigneur de la Création. Ils doivent apprendre à mépriser et à refuser tout ce qui pour eux est visible, à le combattre et à aspirer à ce qu’ils ne voient pas mais qu'ils peuvent saisir avec le cœur et conserver dans l’éternité. Le Créateur divin connaît chaque courant du cœur, pour Lui tout est visible, la nostalgie et le désir, aussi bien ce qui est mondain que ce qui est spirituel, et Il pourvoit les hommes selon cette nostalgie. Il est prêt de Ses créatures ce qui est la chose la plus magnifique, mais ceux qui goûtent une telle Béatitude doivent aussi être semblables à Dieu. Et à nouveau à eux il doit leur être offert toutes les tentations de la vie pour les dépasser, pour qu’avec cela ils soient justement mis à l'épreuve et pouvoir se former en tant qu’êtres semblables à Dieu, se détacher des biens apparents et se rendre dignes du Royaume de Dieu, qui en Magnificence a bien plus à montrer que la vallée terrestre. Et même si vous les hommes vous murmurez et vous vous plaignez, la souffrance ne peut pas vous être épargnée. Vous devez vous séparer de bonne volonté de tout ce qui est terrestre, seulement alors vous pourrez entrer dans l'éternelle Magnificence. Seule la souffrance peut obtenir cette séparation volontaire, seulement à travers la souffrance il peut vous être montré la manière d’accéder vers le Haut, et seulement à travers la souffrance vous aurez une part de la Magnificence de Dieu.

Amen

Le refus et l'acceptation de la Vérité spirituelle

B.D. 0618 from 13 octobre 1938, taken from Book No. 13

Tout pouvoir est inutile lorsque la libre volonté refuse d'accepter Mon Don, mais à proximité de celui qui se rebelle il y a souvent une Aide qui attise dans l'homme le désir pour la Vérité et le calme. Les raisons de son refus ne sont pas toujours simples. De telles occasions peuvent même souvent être perdues par peur de tomber victime d'un faux enseignement. Là où l'homme se trouve en lutte avec lui-même, il doit seulement céder à la poussée intérieure du cœur qui est sous l'influence de bons êtres spirituels qui voudraient promouvoir l'homme de toutes les manières. Mais l'intelligence a toujours son mot à dire, et à celle-ci il est donné beaucoup plus d’écoute qu'à la voix du cœur. Les hommes doivent avant tout examiner comment ils sont en mesure de discerner le Bien du mal, mais comment peut juger celui qui n'examine pas mais repousse tout immédiatement? Beaucoup se trouveront sur le point d'accepter l'enseignement des hommes et de refuser les Paroles que le Seigneur envoie d'en haut.

Interruption

La libre volonté – Reconnaître - Se subordonner à la Volonté de Dieu

B.D. 0619 from 14 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ma chère fille, te rends-tu compte de Ma Proximité, alors reste indissolublement uni avec Moi. Tu vois, ce que J’ai destiné à vivre sur la Terre doit parcourir son chemin sur la Terre selon Ma Volonté tant qu’à l'être vivant il n’est pas donnée une volonté propre, alors Ma Volonté est active seulement lorsque Je guide l'homme de sorte que lui-même puisse tirer la plus grande utilité pour son âme. L'homme reconnaît seulement que Je le guide lorsqu’il n’a pas bien utilisé Mon adjonction. Alors il sait aussi combien fortement sa volonté a agi contre la Mienne, et comment il s'est servi de sa volonté au préjudice de son âme. Cette connaissance est pour lui de toute façon un avantage si dorénavant il s’efforce de se subordonner à la Volonté divine; la voix intérieure lui indique souvent le chemin, et si ensuite il accepte avec gratitude chaque situation de la vie de la Main du Créateur, alors il tirera encore de celle-ci toujours une grande utilité, parce que Je donne à tous les fils terrestres des possibilités qui servent au mieux leur développement. Les situations difficiles de la vie ne sont pas un désavantage pour l'âme, tandis que par contre les conditions favorables peuvent avoir un effet négatif, mais cela seulement lorsque la libre volonté exclut la liaison avec l'éternelle Divinité. Maintenant l'homme est spirituellement vivifié à travers l'influence d'êtres spirituels supérieurs. Leur préoccupation pour les hommes dans l’erreur est continuellement active, et ainsi le cours des pensées de l'homme est de nouveau toujours influencé de leur part, et dans les fils terrestres non entièrement endurcis les êtres spirituels réussissent presque toujours à faire revivre la pensée au sujet de la Divinité, et dès lors l’activité ultérieure de ces êtres spirituels sera un succès dans la majorité des cas. Parce que l'homme, lorsqu’il reconnaît la Divinité, est beaucoup plus heureux dans cette conscience et il ne laisse ensuite plus tomber cette connaissance, il s’efforce de s’approprier le concept de Dieu, de sorte que vite toute pensée se spiritualise, et maintenant il cherche Dieu avec sa libre volonté et il Le trouvera certainement, parce que Dieu se laisse trouver par tous ceux qui Le cherchent. Même le plus mécréant reconnaît une Puissance supérieur, mais il ne sait pas encore s’en faire une idée juste. Le Commandement de l'amour pour le prochain est l'échelle sur les barreaux de laquelle il doit rechercher à en avoir la connaissance. Vous vous élèverez seulement en exécutant ce Commandement, et il tombera comme des écailles des yeux de ceux pour lesquels cette connaissance est encore difficile. Tout à coup vous comprendrez que Dieu est seulement dans l'Amour, et qu'Il est très prêt de vous si seulement vous aimez votre prochain comme vous-mêmes et Dieu par-dessus tout. Et lorsque vous L’aurez reconnu, alors l'esprit vous poussera plus loin vers le Haut, et votre volonté suivra sans résistance. Maintenant vous avez subordonné votre volonté à la Volonté de Dieu et ainsi vous serez guidés dans toute la Sagesse. Vous commencerez à comprendre en profondeur ce qui n’était jusqu'à présent pas clair et plus puissamment agira en vous l'amour. Ainsi Ma Volonté vous a guidé, mais grâce à votre libre volonté vous avez pris contact avec Moi et vous M'avez donné cette libre volonté et avec celle-ci vous vous êtes donné totalement, et cela seulement est la voie que vous devez parcourir pour atteindre la Vie éternelle.

Amen

Les luttes de la vie sont nécessaires pour le mûrissement de l'âme – Les Âmes qui veulent s’incarner

B.D. 0620 from 15 octobre 1938, taken from Book No. 13

Dès que tu pries, tu seras exaucée, parce que ton esprit est de bonne volonté. Et tout ce que tu commences sur la Terre pour le Seigneur sera bénit de multiples façons, parce que le Seigneur est avec tous ceux qui sont pour Lui. Ainsi aujourd'hui il t'arrive à nouveau la preuve de Sa Grâce lorsque nous exécutons Sa Tâche et que nous t'instruisons. Dans le proche environnement de l'homme les âmes attendent l'incarnation. Elles sont imparfaites et leur désir de pouvoir parcourir la Terre est compréhensible, vu qu’avec cette incarnation elles espèrent se libérer, se détacher de la matière. Elles pensent que la forme humaine n’est pas un état trop accablant, et elles estiment leur force assez grande pour pouvoir dépasser toutes les résistances sur la Terre, même si elles savent que dans la vie terrestre elles auront à lutter avec difficultés que ce soit spirituellement comme même corporellement. Mais elles entreprennent cette lutte avec une totale volonté, vu qu’il s’agit pour elles d'exploiter à fond la dernière possibilité pour l'Éternité. Si maintenant à l'homme étaient épargnés les luttes de la vie terrestre, alors l'incarnation serait entièrement sans but, parce que l'âme resterait dans le même état où elle était à son entrée dans le corps, vu qu’une existence terrestre sans lutte ne procure aucun mûrissement intérieur. Dans les résistances l'âme doit se fortifier, mais laisser passer tout indifférentement sur elle rendrait l'âme seulement faible et l’exposerait à l'influence des pouvoirs d’en bas. Seule une lutte constante peut la mener en haut, et donc être tranquille dans la vie terrestre est un grand danger. Chaque âme a aussi besoin que son état de souffrance soit réparé le plus rapidement possible et elle y travaillera sans cesse, et ainsi elle deviendra toujours plus active. Mais si elle tourne cette énergie seulement vers des buts terrestres, c'est-à-dire si elle cherche seulement à diminuer le malaise du corps, elle continuera à rester dans l'obscurité de l'esprit. Mais si elle attribue la plus grande valeur à la diminution des obstacles spirituels, si elle travaille sans interruption pour le salut de l'âme et que sa tendance sur la Terre soit tournée seulement vers ce but, vite elle aura une claire Lumière. Sa condition deviendra toujours plus libre, la Force pour son travail augmentera et maintenant elle pourra même affronter la vie terrestre sans l'emploi de force particulière, parce que le Père dans le Ciel prend sur Lui la préoccupation pour le bien-être terrestre de Ses fils, si leurs efforts sont tournés uniquement vers le progrès de leur âme. Donc un fervent travail sur lui-même est indescriptiblement précieux. Celui qui combat contre ses avidités, qui s'exerce dans la douceur de caractère et la patience, qui donne avec amour à son prochain et s’efforce toujours de réaliser la Volonté de Dieu, restera continuellement dans la Grâce de Dieu, et vivre dans la Grâce de Dieu signifie pouvoir se donner à Lui sans préoccupation, d'être toujours assisté par Lui, le Père divin, et pouvoir aller à Sa rencontre chaque jour et toujours sans crainte ni préoccupation, d'être gardé de tout danger du corps et de l'âme et d’être fortifié continuellement pour l’activité qui lui a été prescrite sur la Terre, qu’elle soit tournée vers le corps ou vers l'âme. Lorsque à l'homme il arrive une telle mesure de Grâce, alors il peut passer à travers la vie terrestre sans préoccupation, mais toujours seulement en se rappelant qu'il ne doit pas jouer avec cet apport d'Amour divin, mais qu’il doit s'en rendre toujours digne, qu'il ne doit pas négliger le travail sur son âme en se tournant vers des intérêts mondains, et qu'il n'oublie jamais la prière qui lui donnera toujours de nouvelles Protections contre les agressions du monde. Alors l'homme doit seulement se rappeler qu'il est le fils du Créateur, alors il aura confiance en Lui en tant que Père et il Le priera intimement, et sa prière sera satisfaite.

Amen

L'arrogance – Pensées tournées vers les défunts - leur demande

B.D. 0621 from 15 octobre 1938, taken from Book No. 13

Le plus grand ennemi de toute Vérité est l'arrogance de l'homme. Ainsi se fermeront toujours à la Vérité ces hommes qui ne peuvent pas expliquer leur opinion et qui se cachent toujours seulement derrière des mots vides, hautement sonnants, pour couvrir leur manque de connaissance. Il en est de même pour ces hommes qui ne peuvent pas tolérer que quelqu’un soit au-dessus d'eux. À ceux-ci toute modestie est lointaine et humiliante, et ils ne la cherchent même pas chez leur prochain. À ceux-ci on peut aller à leur rencontre seulement avec l’amour, autrement tout succès est exclu, et encore de tels hommes se convertiront difficilement à une autre opinion, parce que la leur est pour eux d’une valeur indépassable, et ils ne l’abandonnent pas, ou bien ils croient pouvoir cacher leur manque de savoir derrière des discours hautement ronflants. Servir signifie savoir accepter patiemment des offenses, et tu dois être toujours également patiente dans de telles luttes et repousser chaque tentation à travers la prière.

Et maintenant laisse aller ton âme à la commémoration de ceux qui te sont chers. Dans une syntonie bienveillante et un effort affectueux pour toi, ils entendent toujours seulement promouvoir ton progrès et t’encourager sur que tu as entrepris. Ta tâche te sera toujours plus facile et tu pourras te réjouir encore de magnifiques Dons; de toute façon ta tendance a un effet favorable, et le bénéfice qui est montré ainsi aux âmes de l'au-delà te dédommage déjà de ta fatigue et de ton travail. Dans le Royaume de l'Éternel les âmes comptent déjà les heures et les minutes qui les séparent encore de ton travail spirituel respectif. Chaque pensée spirituelle les encourage à leur activité, elles restent en liaison toujours continue avec toi et cherchent toujours leur séjour là où elles entendent des discours ou des pensées spirituelles. Et pour ces âmes ton travail spirituel est une indicible Bénédiction. Il suffit de la moindre stimulation spirituelle pour les pousser, et ainsi elles sentent même l'amour qui engendre une pensée tournée vers elles. Leur faiblesse est très grande, leur situation est souvent si à plaindre qu'à vous les hommes elle génèrerait une vraie compassion si vous pouviez voir la misère de telles âmes. Et une chère pensée est pour elles un bénéfice insoupçonné, vous ne savez pas combien elles vous sont reconnaissantes lorsque vous pensez à elles dans l'amour ou bien lorsque vous envoyez une prière pour elles au Père. Elles veulent toujours seulement l’amour, l'amour diminue leur souffrance, l'amour leur donne l’espoir et la force pour aspirer au but, l'amour leur apporte même une dernière libération. Et de telles âmes courtisent votre amour, elles cherchent à pénétrer dans vos pensées, et lorsqu’elles y ont réussi, elles attendent l'aide, elles en reçoivent déjà une par le fait qu’elles ne sont pas repoussées à contrecœur, mais que l'homme s'abandonne pour quelques instants aux pensées vers les défunts qui veulent se rappeler à eux. C’est un immense bénéfice et un baume pour la souffrance de ces âmes qui luttent dans l'au-delà, afin qu’elles puisent à nouveau de nouvelles Forces pour leur œuvre de libération. Donc ne laissez pas demander en vain ces âmes, occupez-vous de chaque avertissement et acquittez-vous en avec bonne volonté, tandis que vous envoyez une brève prière d'amour au Père, qui satisfait de telles demandes et envoie l'Aide spirituelle aux âmes, pour que leur lutte devienne plus facile et qu'elles soient guidées vers la Lumière.

Amen

L'esprit de Dieu

B.D. 0622 from 16 octobre 1938, taken from Book No. 13

L'esprit de Dieu est le Rayonnement direct de la Force divine, c’est le concept de toute Création, c’est la Vie en soi, c’est le passé, le présent et le futur en même temps. L'esprit de Dieu est la conséquence naturelle de tout ce qui procède de Dieu, la Force d’Ur de chaque être. Rien dans le Cosmos ne reste inchangé, tout est saisi et vivifié par cette Force, et tout doit obéir à la Volonté dont Elle est la Porteuse depuis l'Éternité. Les Rayonnements de la divine Force d’Ur ne peuvent être niés en aucun lieu. Tous les phénomènes de développement dans la nature, dans, sur et par-dessus la Terre trouvent leur explication dans cette manifestation de la Force, seulement la Source de cette Force et reconnue différemment selon le don de compréhension. Tant que la Force de Dieu agit ouvertement, on ne peut pas nier la Source de la Force, mais là où cette Force de Dieu est seulement faiblement reconnaissable, là l'homme a tendance à nier toute Force spirituelle. Il ne sait justement pas quelle Force demeure en lui-même et repose en lui non utilisée bien que réveillée et elle peut ainsi ne pas se manifester tant qu’au travers de la volonté de l'homme elle ne devient pas libre et ensuite s’exprime même visiblement. Une preuve visible dans ce monde de l'existence de l'esprit divin dans l'homme est chaque fois l'acceptation d’un patrimoine spirituel provenant de régions supérieures. De là les Forces spirituelles se mettent en liaison avec l'esprit de Dieu caché dans l'homme et vu qu’à l'esprit de Dieu rien n’est caché et qu'il peut pénétrer dans les Mystères de chaque Création, toutes ces Sagesses peuvent même être enseignées exhaustivement à l'homme par l'esprit de Dieu actif en lui. Cela est l'explication la plus compréhensible qui cependant peut aussi être accueillie avec les mêmes doutes ou même refusée. Mais elle est incomprise seulement parce que l'homme n'a pas donné la liberté à l'esprit en lui et avec cela il juge seulement d’une manière purement corporelle et intellectuelle quelque chose qui ne peut être expliquée que seulement d’une manière purement spirituelle. Mais les hommes ont souvent besoin de beaucoup de temps pour arriver à la maturité intérieure, et aussi longtemps qu’elle n’est pas atteinte l'esprit n’est pas libre en eux et donc il ne peut pas se manifester efficacement. Par contre en peu de temps les Forces spirituelles seront à disposition d’un homme si seulement il entre en contact avec elles, et alors l'homme peut accomplir des choses sur la Terre qui sont en dehors du talent naturel de l'homme, mais ce n’est pas l'homme qui agit c’est l'esprit en lui qui procède de Dieu et reste indissolublement uni avec Lui, si seulement l'homme en a la volonté.

Amen

La prière au Nom de Jésus - Contempler en rêve - Amour et Sagesse

B.D. 0623 from 16 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ce que vous demandez en Mon Nom, vous sera donné. Ainsi Moi-même Je vous ai donné l'assurance que vous recevrez ce dont vous avez besoin sur la Terre, et que chaque prière sera satisfaite lorsqu’elle est pour le salut de votre âme. Donc Mon Amour sera éternellement avec vous qui implorez Mon Amour. Et si maintenant vous croyez qu’au travers de l'invocation de Mon Nom vous vous assurez Mon Assistance, pourquoi craignez-vous encore? Tu vois, Ma chère fille, si vous croyez en Moi, vous êtes certain d’être Aider, parce que Je n'abandonne et ne veux pas abandonner les Miens qui sont dans la peur et les préoccupations. Et combien très volontiers Je satisfais l'appel d’une demande qui est tournée vers le salut de l'âme d'un fils terrestre! Vous M'avez préparé un lieu dans vos cœurs, et là où Je demeure, la souffrance et la misère sont bannies. Laissez-Moi toujours seulement vous pourvoir, conservez-Moi seulement pur votre cœur et fiez-vous à Moi, alors toute souffrance se changera en joie et vous vous approcherez toujours davantage de Moi déjà sur la Terre et ensuite dans l'au-delà. Et maintenant écoute ce que t'annonce ton Sauveur:

Ton esprit doit parcourir des voies exposées au soleil dans la nuit lorsque ton âme se détache de son enveloppe corporelle, et les souffrances du temps terrestre seront oubliées en vue de l'insoupçonnée Magnificence de l'au-delà. Alors tu seras familiarisée avec la sphère spirituelle en vue du mûrissement de ton âme, pour que tu puisses exécuter pleinement ton activité sur la Terre dans une très profonde conviction, parce que Mes ouvriers doivent avoir une foi extrêmement forte s'ils veulent s’opposer aux résistances, ils doivent s’élever dans l'amour pour Moi parce que cet amour leur donnera la Force dans le combat pour Mon Nom. La Sagesse toute seule sans Amour serait une Parole morte, mais tu dois être dans l'amour et dans la sagesse, et à travers toi d’innombrables personnes recevront et suivront l'Enseignement de Dieu. Cet amour aura pour conséquence une foi vivante, parce que celui qui M'aime de tout son cœur croit aussi en Moi, et celui qui a la foi est dans Ma Grâce, et ainsi celui qui marche dans Ma Grâce reconnaît l'Esprit de Dieu parce qu’il n’est plus attaché au monde mais vit en Moi et avec Moi, et Je l'accompagne sur toutes les voies. À un tel fils terrestre apparaît étrange la vue de la Magnificence céleste, il la voit et malgré cela il ne la saisit pas, son regard contemple la Lumière et ne croit pas pouvoir la supporter, et ses lèvres forment une prière de remerciement, et le Regard du Sauveur plein d'Amour et de Douceur de caractère est tourné vers ce fils terrestre, et la nostalgie dans son cœur croît incommensurablement. Mais il doit revenir sur la Terre et abandonner de nouveau ce Pays de rêve, parce que la tâche terrestre n'est pas encore entièrement acquittée, mais la Force est augmentée, la foi est consolidée et l'amour éclate avec l'ardeur la plus claire. La plus sainte intention du fils terrestre est la volonté de servir, il se donne pleinement au divin Sauveur, parce que Mon Amour l'a saisi avec toute Sa Force. Alors tu t’acquitteras de ta tâche dans la plus bienheureuse immersion et tu seras pour Moi une fidèle domestique et une enseignante de Ma Parole. Et Mon Amour te bénira.

Amen

«Temps et Espace» - Infini et incalculable - le lieu de travail des êtres spirituels

B.D. 0624 from 17 octobre 1938, taken from Book No. 13

Accueille le Don qui t'est offert, avec un cœur croyant et vois dans cela le constant Amour du Seigneur. Dans l’union de l’action de toutes les Forces de la nature l'homme voit une activité réglée de tous les êtres spirituels c'est-à-dire des Forces spirituelles qui se manifestent dans la nature. Toutes celles-ci exécutent une Volonté qui les commande, et elles agissent dans leur état imparfait toujours guidées, en partie par leur volonté, mais en voulant elles-mêmes lorsque la condition de leur esprit correspond déjà à la perfection. Alors toute l’activité des êtres spirituels s'adaptera à leur état de maturité. Il y a infiniment de choses dans l'Œuvre de Création de Dieu qui requièrent l'activité des êtres spirituels pour la vivification des créatures les plus petites jusqu'à leur promotion spirituelle dans l'âme humaine. Il n’y a rien qui puisse se passer de cette Force spirituelle parce que chaque existence est inévitablement unie avec celle-ci. Ainsi les concepts d’«infini» et d’«incalculable» sont de quelque façon compréhensibles, lorsque tout dans la nature est observé et mis en liaison avec l’activité de telles Forces spirituelles. Alors à l'homme il devient clair que le concept de «Temps» et d’«Espace» ne peut jamais et encore jamais trouver une place dans l'Œuvre de Création de Dieu pour qui tout existe depuis l'Éternité et ne peut jamais passer, que rien ne peut être limité et qu’ainsi tout est infini, et que la Force créatrice s'annonce au travers d’innombrables formes qui se retrouvent dans la Vie constante, et qui ne sont jamais détruites. Ceci est si imposant que chaque esprit humain ne peut pas saisir la Grandeur et l'Importance de la Création. Mais Dieu est un Esprit éternel. À Lui tout est soumis, Il sait tout et voit tout. Sa Volonté et Son Amour saisit tout, et Sa Force est si imposante qu’elle peut vivifier et conserver tout durant toute l'Éternité. Même à l'esprit d’un (homme)Dieu tout est aussi soumis pour autant qu’il ait accompli l'unification avec l'éternelle Divinité. Alors il lui est donné tout pouvoir et maintenant il agit seulement toujours selon la Volonté de Dieu. Mais la Volonté et la Puissance de Dieu s'étendent même au monde spirituel encore séparé de Lui et prodiguent là aussi la Force mentale nécessaire pour son activité, et l’utilisation de celle-ci, même si elle est soumise à la Volonté de Dieu, signifie une remontée pour ces êtres. Toute l’Œuvre de la Création est donc un lieu de travail pour les innombrables êtres spirituels, c’est une École de l'esprit qui, guidée par Dieu Lui-même, doit former des êtres semblables à Dieu, parce que la Force de Dieu est infinie, et Son Amour ne finira jamais, et cet Amour est continuellement tourné vers Ses créatures qu'Il veut pourvoir avec Sa Force. Ainsi le but de tous les êtres spirituels est la ressemblance avec Dieu.

Amen

La foi formelle - Le faux culte religieux

B.D. 0625 from 17 octobre 1938, taken from Book No. 13

Occupe-toi des Paroles qui t'arrivent aujourd'hui. Tes pensées s’élèvent souvent vers le Ciel et donc elles te guident plus sûrement vers le Haut que chez un fils terrestre même s’il est de bonne volonté, un fils qui écoute volontiers la Doctrine du Christ, mais qui ne donne suite à aucune des pensées qu’il a ressenties. Les hommes ne savent pas qu'ils sont dans une incommensurable richesse, lorsqu’ils écoutent la Parole de Dieu et vivent en conséquence. Ils connaissent certes les Enseignements, mais ils ne saisissent pas leur sens profond, parce que le cœur les écoute bien, mais le cœur ne cherche pas à les comprendre. Et comme la foi ne peut pas être appréhendée depuis l'extérieur, mais seulement intérieurement, alors l'homme reste vide et creux, et la Parole de Dieu ne trouve aucun écho dans le cœur de l'homme. Et à de tels hommes il n’y a pas lieu de parler de jugement. Ils croient être fortement initiés mais ils n'ont pas de toute façon la moindre Sagesse dans le cœur, car celle-ci peut venir uniquement de la compréhension de l'Enseignement de Dieu. Si l'homme veut s’approprier la Parole de Dieu, la première condition est que tout ce qui est autour de lui fasse silence, pour que le cœur puisse L’accueillir, c'est-à-dire que l'homme lui-même ne donne pas prise aux séductions venant de l'extérieur pour le distraire de la Parole de Dieu. Seulement là où l'homme approfondit la Doctrine divine, le cœur est pourvue, et seulement là est aussi atteint la pleine compréhension grâce aux Dons d'en haut. Pour l'homme rien n’est plus inadéquat que la foi dans l'extérieur. Elle rend l'homme paresseux, car il est si conscient de sa valeur et de l'accomplissement de son devoir, qu’une aspiration est hors de question, et ainsi l'homme reste éternellement sur la même marche, parce que la Parole de Dieu retentit dans le vide sans pénétrer dans le cœur, et donc un tel fils terrestre ne peut pas percevoir en lui la Bénédiction d'une profonde foi vivante. Elle lui sera aussi lointaine que la connaissance et, vu qu’il n’y tend pas tout seul, il ne s'approche pas à la Vérité divine, et il n'enregistrera aucun progrès spirituel. Et malgré cela, ce qui est la chose la pire, il vivra dans la croyance d'exécuter à suffisance son devoir. Donc il est plus facile de mener un homme mécréant sur la voie, qu'un qui se contente de toutes les formalités ecclésiastiques, parce que celui-ci est sur une fausse voie, mais il reste presque toujours sur la fausse voie car il manque de connaissance. Lui-même se croit sur la voie juste, il croit servir Dieu, mais son culte religieux est superficiel, il est dépourvu de toute profondeur et par conséquent c’est seulement une foi formelle qui n’attire pas en soi les Bénédictions divines. Et à ceux-ci Mes Paroles ne semblent pas acceptables, parce qu'Elles nécessitent une grande auto-abnégation et un cœur fort, de bonne volonté et capable de sacrifices. Et à lui restera cachée toute Sagesse tant que sa volonté ne le pousse pas à s'intérioriser.

Amen

Les sentiments chez les hommes - la confiance en Dieu

B.D. 0626 from 18 octobre 1938, taken from Book No. 13

Dans la profondeur des sentiments humains il vous est caché quelque chose que vous ne pouvez pas vraiment comprendre: c’est le Merveilleux Miracle de l’«homme». Et en plus il vous manque encore une confiance ferme en Dieu. Si vous observez les choses déjà seulement à la lumière des événements journaliers, vous devrez vite reconnaître que la perception sentimentale de l'homme est très diverse. Ce qui l’oppresse très fort est facilement supporté par un autre et ce qu’il surmonte en peu de temps, peut tourmenter l'autre pendant très longtemps. Les hommes sont tous créés de la même manière, mais leur vie sentimentale est d’un genre différent. L'âme est pour ainsi dire pourvue avec différentes forces de résistance vis-à-vis des choses purement extérieures, selon comment les étapes antécédentes à l'incarnation ont augmenté cette force de résistance. Malgré cela, la force de résistance manquante peut être conquise très facilement dans la vie terrestre à travers la confiance en Dieu, et donc toute souffrance sur la Terre peut être diminuée lorsque surgit une forte confiance en Dieu. Toutes les souffrances peuvent ensuite seulement contribuer à affiner la vie intérieure, de sorte que chaque sentiment animique soit porté à l'avant-scène et qu’à la souffrance corporelle il ne soit pas donné trop d'attention, parce que l'espoir dans l'Aide de Dieu est encouragé dans les heures difficiles. La Préoccupation du Père est constamment pour l'ennoblissement de l'âme, et Ses moyens sont souvent tels qu'ils agissent depuis l'extérieur bien durement et apparemment sans amour, mais ils sont un vrai baume pour l'âme et ils influencent d’une manière bénéfique la vie intérieure de l'homme et avec cela même la souffrance peut être une Bénédiction. Si l'homme se rend compte en temps de misère que Dieu lui a donné jusqu'à présent la Force pour dépasser toute souffrance, alors il prendra de nouveau avec résignation la souffrance sur lui et demandera seulement l'Aide de Dieu dans une foi ferme d'être écouté. Parce que l'Amour du Père est grand, Il guérit toutes les blessures à l'instant juste. Et ainsi les Dispositions de Sa Sagesse la plus élevée ne créent jamais quelque dommage à l'homme, et l'âme saura remercier éternellement son Créateur.

Amen

La prière – Invoquez-Moi dans la misère

B.D. 0627 from 18 octobre 1938, taken from Book No. 13

La confiance dans l'Aide du Père vous fera supporter tout plus facilement dans la vie, parce que le Seigneur et le Sauveur vous envoie toute souffrance pour que vous Le retrouviez. Mais si, à la suite de l’affliction provoquée par la souffrance vous devenez seulement endurcis et attristés, alors vous vous volez vous-mêmes de toute l’Aide d'en haut. Vous pouvez vous réfugier à tout instant dans la prière et avec cela avoir la plus grande assurance d'être satisfait, parce qu’il n’y a rien de si mauvais que le Père céleste ne puisse pas changer en Bénédiction. Chaque fils a le droit de se tourner en priant vers le Père. Et qui se tourne avec humilité vers le Père céleste ne fera jamais de demande inutile. Mais vous utilisez trop peu la Force de la prière. Vous attendez toujours de vous trouver dans une grande misère avant de demander Aide au Seigneur. Il vous apporte des Bénédictions chaque jour, à chaque heure, vous ne devez rien entreprendre sans avoir imploré la Bénédiction de Dieu, vous devez vous tourner en haut lorsque vous êtes dans la souffrance aussi bien que dans la joie, vous devez toujours utiliser la Force de la prière, parce que votre âme a continuellement besoin d'Aide, pour qu'elle atteigne le but déjà dans la vie terrestre. Et même pour le reste il vous manque la Force, car sans la prière vous pouvez faire seulement peu, mais vu que vous arrive la Grâce de la prière, utilisez-la autant que possible, suppliez pour être assisté dans la misère, demandez la Grâce pour obtenir la pureté du cœur, la fermeté de la foi, la Force d'action dans l'amour pour le prochain, demandez de tout cœur que le Seigneur vous donne Son Amour et que Sa Providence vous assiste toujours. Vous pouvez demander sans arrêt, lorsque vous priez pour le salut de votre âme vous trouverez écoute, parce que si vous reconnaissez ce qui vous manque il vous sera accordé tout le Support demandé. «Priez et il vous sera donné ....», ainsi dit le Seigneur. Vu qu’Il vous exhorte de vous tourner vers Lui dans la misère, alors donnez suite à cet Appel, et prenez les trésors que le Seigneur vous promet. Ne vous laissez pas aller à une simple formalité, parce que le Père ne satisfait jamais ceux qui lui demandent l'Aide seulement avec les lèvres mais dont les cœurs sont très loin. Et lorsque votre prière n'est pas satisfaite, alors cherchez ce que vous n'avez pas bien fait, si la prière a été envoyée en haut depuis la profondeur du cœur ou bien si elle venait seulement des lèvres et donc n'avait pas pénétré jusqu'à l'Oreille du Père, demandez-vous si vous avez sollicité quelque chose de terrestre que le Père ne vous donne pas par Compréhension et Sagesse Paternelle. Et occupez-vous toujours de soumettre votre volonté à celle du Seigneur dans chaque prière, parce que le Père sait ce qui vous fait du bien et est nécessaire au salut de votre âme. Il vous pourvoira de la manière juste, mais il ne vous concédera jamais, suite à un faux Amour du Père, quelque chose qui est dommageable pour l'âme. Donc soumettez-vous à Sa Volonté et croyez qu'Il vous pourvoit toujours seulement avec ce qui sert votre âme. Et invoquez-Le avec confiance dans la misère terrestre, alors Son Aide ne manquera pas. Pour que Ma Parole se réalise: Invoquez-Moi dans la misère, et Je veux vous satisfaire.

Amen

La Parole de Dieu comme Aide contre les tentations

B.D. 0628 from 19 octobre 1938, taken from Book No. 13

Tu vois, Mes Paroles doivent être une consolation pour toi en tout temps. Je vous entoure toujours lorsque vous êtes dans la misère, ainsi Mes Paroles sont toujours des témoins de Mon Amour, et si tu Les accueilles dans ton cœur, la Vigueur et la Force t'afflueront contre toutes les tentations du corps et de l'âme. Elles sont à la Porte de la Vie et cela aura toujours pour conséquence beaucoup d'agressions, parce que le malin combat partout contre le Bien. Mais le fils terrestre n'est jamais laissé seul face à lui-même, il trouve facilement et en surabondance l'Aide pour résister à tout mal. Tu vois, Ma fille, l'Amour, la Patience et la Douceur de caractère ont en soi une grande Force, et avec ceux-ci tout danger peut être dépassé facilement. Qui se rappelle toujours que seulement à travers l'auto-domination le monde peut être vaincu, sera toujours moins enclin à se rebeller face à la tentation et ainsi il se causera moins de dommages à lui-même. Vouloir et pouvoir sont deux choses différentes, mais ce que l'homme veut sérieusement, il le peut aussi, parce que si cela est bon la Force d'en haut lui arrive; inversement il trouvera du soutien de la part des forces d’en bas là où sa volonté est tournée vers le mal. Donc chaque manifestation de Force est accessible à l'homme, et c’est seulement sa volonté qui, dans sa vigueur, appelle plus ou moins de Forces. Donc vous êtes aussi en mesure de faire des choses incroyables, si seulement votre volonté est forte. Et donc vous pourrez même dépasser toutes les résistances avec cette volonté. Et pour que toujours et toujours de nouveau vous soit indiqué ce que vous devez faire, approfondissez Ma Parole, et avec cela toute Force et confiance afflueront. Parce que Mes Paroles sont la Vie éternelle, qui a celles-ci n'aura plus faim ni soif, il ne sentira en lui aucune faiblesse, et ne sera jamais découragé. Donc approfondis Ma Parole, si tu veux résister à chaque tentation, et soit certaine que le Père dans le Ciel te concède toute l’Assistance nécessaire, parce que c’est Sa Volonté de vous faire sortir indemnes de chaque affliction de la vie, et d’aller à la rencontre de Lui-même et de la Patrie éternelle.

Amen

La capture des domestiques de Dieu – Pouvoir terrestre

B.D. 0629 from 19 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ceux qui annoncent Mon Nom devant tout le monde seront capturés. Mais ceux qui restent en Moi, même dans la misère, auront de Ma part un Accompagnateur constant sur cette Terre. Les tentatives actuelles de vouloir Me rendre totalement étranger aux hommes seront ruinées par ceux-là, et pour cela Je veux les bénir. Qui suit toujours seulement Mon Nom et s'emploie pour cela, à celui-ci seront données tant de démonstrations de Ma Bienveillance et de Mon Amour que sa foi deviendra toujours plus forte et sa ferveur toujours plus grande, et ainsi tout l'armée de Mes combattants soutiendra la lutte avec une totale conviction et avec des cœurs ardents. Le monde donnera son assentiment à tous ceux qui agissent contre Ma Doctrine. Mais Je donne Mon Assentiment à Mes combattants qui seront en nombre bien inférieur face aux ennemis, mais immensément forts, parce que pourvus avec Mon Pouvoir. Ils n'auront ainsi rien à craindre de la part de ceux qui veulent les ruiner. Je les ai appelés, ils exécutent Ma Tâche, Mon Amour et Ma Bénédiction les accompagnent, et ainsi même la victoire sera de leur coté. Le pouvoir laïc peut bien s'opposer à Ma Parole et opprimer Mes annonceurs, mais il ne pourra jamais plus empêcher que Ma Parole fasse son entrée dans le cœur des hommes, et comme Elle aura été semée déjà depuis longtemps, Elle se répandra parmi les hommes qui percevront vite la Bénédiction et la Force de Ma Parole. Et ensuite commencera le temps du mûrissement. Tout ce qui est contre Moi sera comme la mauvaise herbe au milieu du froment, et vite la mauvaise herbe menacera de submerger la bonne semence. Mais lorsque le Seigneur fera la Récolte, alors Il saura bien diviser le bon fruit de l'inutilisable; parce que Mes moissonneurs seront au travail avec diligence, et là où ils ont semé avec ferveur la bonne semence, là Ma Récolte sera bonne. Donc exploitez le temps avant que l'œuvre de l'adversaire se dresse contre votre travail. Laissez-les venir et ne les craignez pas, car lorsque le danger s'approche de vous Mon Regard veille incessamment sur vous et il ne vous laisse arriver aucune souffrance, et ceux qui veulent vous faire du mal, vous pourrez les en empêcher vous-mêmes si vous M'invoquez en Esprit pour obtenir Ma Protection. Tout ceux qui s'emploient pour Moi, doivent pouvoir se servir de Ma Puissance pour le temps et pour l'Éternité. Et même si les dangers sont apparemment graves, lorsque Je le veux, les puissants seront privés de leur pouvoir et vous serez libres. Mais le plus grand Honneur de Mon Nom sera apparent lorsque ceux-ci mettront en œuvre leur pouvoir pour opposer des barrières et des mesures contre votre action. Alors ne soyez pas effrayé, tenez-vous en encore plus solidement à Ma Parole et répandez-la, annoncez à tous les hommes la Vérité qui seule peut mener à la Vie éternelle. Ne vacillez pas, un soupir pour Moi dans le cœur vous donnera la Force pour proclamer fortement Mon Nom, et rien ne pourra vous arriver de la part de ceux-ci, même s’ils menacent et interdisent; parce que Ma Puissance leur imposera une halte et ouvrira toutes les portes qui sont fermées, et pendant qu'ils vous croient solidement emprisonnés vous annoncerez à nouveau Ma Parole à ceux qui veulent l’entendre et qui croient en Moi. Le pouvoir terrestre courra jusqu’à mourir dans son effort pour agir contre Moi. Ce sera toujours pire pour les hommes qui sont des fils du monde, mais ceux qui se déclarent pour Moi, s’uniront toujours plus étroitement et seront vraiment Mes enseignants qui Me porteront dans leur cœur et dans lesquels J'ai Ma Joie. Et ils devront entrer dans Mon Royaume et être éternellement gardés dans Mon Amour.

Amen

Chaque début est difficile – la Force de la volonté - discussion sur la parole de Dieu

B.D. 0630 from 20 octobre 1938, taken from Book No. 13

Chaque début est difficile, ainsi a commencé ton Œuvre. Chaque grand travail doit être précédé d’une lutte, pour que mûrisse d'abord la volonté de commencer ce travail. Et on verra seulement dans la persévérance d'une personne, combien forte est sa volonté. Si au début d'un travail il faut déjà de grandes Forces de volonté, celles-ci doivent augmenter plus l'Œuvre progresse. Il y a souvent le danger que la volonté se paralyse, que la personne se décourage à travers des faillites ou bien tombe dans une certaine indifférence dans tout travail commencé, et cela a ensuite pour conséquence que la volonté devient faible, et alors l'Œuvre arrive facilement dans le danger d'être interrompue et de rester incomplète. Toi aussi tu serais dans un tel danger si tu ne demandais pas continuellement de l'Aide. Cette Œuvre ne doit subir aucune interruption, elle doit être continuée avec tout l'amour et le Soutien des êtres spirituels actifs d'en haut, si seulement tu mets ta bonne volonté à la disposition du Seigneur et Sauveur. Le Seigneur a Ses sages Plans, et rien ne doit être exécuté dans la contrainte, donc l'homme doit toujours et toujours de nouveau lutter et résister à chaque tentation qui pourrait affaiblir sa volonté. Ensuite tu reçois la Parole prononcé dans ton cœur, et à tout instant t'est ouverte la Source où tu peux puiser, alors ton cœur se revigorera, et ta volonté sera de fer et toujours seulement prête à servir le Seigneur. Tu pourras pénétrer dans l'intérieur de l'homme et reconnaître la maturité de son esprit. Tu pourras reconnaitre l'humilité et la modestie dans les yeux de l'homme, et tu seras en mesure de distinguer l'authentique du faux. Mais il dépend de toi de te dédier avec toute ta ferveur à ta tâche, parce que le temps s'approche toujours plus où commencera la lutte pour la Parole de Dieu. Dans le danger d'une guerre les hommes savent bien prier, mais ils regardent avec indifférence la lutte pour la Parole de Dieu qui est mille fois plus importante, parce qu'elle peut avoir des conséquences encore beaucoup plus terribles pour l'âme. Cette lutte les touche bien peu alors qu’elle devrait réveiller toute leur horreur d'un coté et leur promptitude d'intervention de l'autre, et à cette lutte il devrait être donnée beaucoup plus d’attention, parce que le résultat de celle-ci peut diminuer ou perdre l'âme, elle est donc immensément importante, sa perte est infiniment douloureuse et sa conquête indiciblement béatifiante. Donc la prière de l'homme doit être tournée bien plus vers la lutte et la discussion pour la victoire de la Parole de Dieu, pour que l'homme en sorte indemne.

Amen

L'expression de la libre opinion - l'âpreté du jugement

B.D. 0631 from 20 octobre 1938, taken from Book No. 13

Fait attention à ce que ton regard ne soit pas voilé et ne se laisse pas entrainer dans la tentation d'avoir des opinions erronées avant d’en avoir la juste compréhension. Le succès sera seulement au rendez-vous lorsque tu peux te faire une image cohérente de l’ensemble, chose qui, maintenant, n'est pas encore possible. Pour cette raison une explication peut facilement te donner une image totalement différente de ce que tu as vu jusqu'à présent. Pour éviter que tu tombes dans l'erreur, la chose doit t’être expliquée de la manière la plus compréhensible possible et servir pour ta tranquillité. Il s'agit essentiellement de la proposition suivante: l'homme tel qu’il est n’a pas de volonté propre tant qu’il ne s'occupe pas de problèmes spirituels. Chaque homme doit être libre de s'exprimer, même si son opinion est fausse, parce que ne peut être dans la foi juste que seulement celui qui s’exprime librement. Donc un homme sans opinion ne peut jamais être un disciple convaincu d'une affaire, mais dans le meilleur des cas quelqu’un qui court à côté. Celui qui craint de déclarer ouvertement son opinion craindra aussi dans le cas contraire de défendre la Vérité pour la même raison, et son opinion ne pourra donc ni endommager ni servir les autres. Donc, chacun doit avoir l'opportunité de s'exprimer, seulement alors il est possible d’affaiblir son point de vue lorsqu’il est faux, ou bien de le renforcer lorsqu’il est juste. Donc les hommes doivent exprimer leur opinion pour renforcer réciproquement leur force de jugement, et c’est ce qui se passe la plupart du temps. Qui ne peut émettre un jugement, ne formulera jamais son opinion, mais il acceptera confortablement toujours seulement ce qui déjà été jugé par un autre, et ainsi son avantage sera très insuffisant, vu que sa connaissance n'est pas vraiment issue de son propre mérite. Cela sera compris seulement par un homme qui saisit vite tout ce qui lui est offert, les autres par contre écouteront mais plutôt à contrecœur, et ce qu’ils auront entendu ils ne pourront pas l'accueillir avec la même compréhension et donc ils voudront plutôt le refuser parce que c’est au dessus de leurs capacités ou parce que c’est incompréhensible, et donc à des tels hommes le patrimoine de l'Esprit doit être donnée seulement de façon mesurée, parce qu'ils n’entendent que ce qu’ils comprennent, et qu’ils ne veulent pas faire l’effort de chercher à comprendre, et donc ils restent loin de tout le problème au détriment de leur âme.

Amen

Celui qui s'élève lui-même – Arrogance – Prétention

B.D. 0632 from 21 octobre 1938, taken from Book No. 13

Grâce à la force de ta volonté il t'arrive une mesure de Grâce qui peut te mettre dans un état de paix intérieure, parce que l'invocation du Seigneur dans la misère ne reste pas inécoutée. La faiblesse spirituelle et l'insatisfaction intérieure est une conséquence de l'absence d'amour, et seulement un amour accru rétablira le vieux rapport avec le Père céleste, et la volonté d'arriver à Lui stimulera toujours l'activité d'amour et toute la misère animique sera éliminée. Donc dédie maintenant toute ton attention à notre influence et nous commençons:

Celui qui s'élève lui-même, sera abaissé et qui tend à briller devant le monde se rappellera un jour de sa vie terrestre dans un abandon amer. Il est immensément important de parcourir la voie de la vie terrestre humblement et en ayant connaissance de sa faiblesse, parce que seulement cela peut le mener en haut. Vraiment combattre contre la fierté sert pour la Vie dans l'Éternité, parce que cette arrogance a été le motif de la chute de Lucifer et donc c’est le plus grand danger pour l'âme dans la vie terrestre. Lorsque l'homme estime trop haut son propre moi, alors il manque la première condition de base de son développement vers le Haut et de très nombreux événements douloureux devront agir sur ce fils d'homme pour lui faire reconnaître combien peu il est lui-même en mesure de faire et combien il n’est rien sans l'Aide de Dieu. Toute son arrogance disparaîtra à l’approche de la mort, mais alors l'homme ne pourra plus exploiter jusqu'au bout sa connaissance, et il aura passé son temps de Grâce sans que celui-ci lui ait procuré du succès pour son âme. L'homme devrait toujours avoir devant les yeux à quoi servent toute la splendeur et la richesse, tous les honneurs du monde et la réputation mondaine, s'il devait laisser tout à coup la vallée terrestre. Ce n’est qu’en reconnaissant ses faiblesses que l'homme se dépassera lui-même, parce que seulement alors il profitera de la Grâce du Seigneur, chose que l'homme peut faire tout seul, mais dans l'auto-élévation il croit faire tout avec sa force, et sa prétention monte toujours plus haut, mais l'âme arrive toujours davantage dans l'obscurité. Les premiers seront les derniers, ainsi parle le Seigneur, et celui qui a toujours confiance dans Ses Paroles se rappellera bien de la Terre. Chaque Don est un Cadeau de Dieu. Ce que l'homme est et ce qu’il possède il le doit uniquement à son Créateur et donc il ne peut absolument pas prétendre pour lui au moindre mérite, donc il ne peut s’attribuer en rien l'honneur à lui-même et chaque prétention est un signe de cécité spirituelle et à lui il ne lui arrivera pas la Lumière avant qu'il n'ait reconnu l'inutilité des trésors terrestres et ne s’efforce pas de ramasser une richesse impérissable. Seul le renoncement à tous les désirs mondains, la prise de distance avec l’honneur et la renommée et un plongeon dans les Miracles de la Création de Dieu ouvrira à l'homme l'œil intérieur, et alors il reconnaitra la Grandeur de Dieu et sa propre indignité. Il demandera et recevra et ainsi il reviendra pour l’éternité au Père dont il s'est éloigné par auto-élévation.

Amen

La contemplation intérieure

B.D. 0633 from 21 octobre 1938, taken from Book No. 13

Ma Fille, celui qui se sent appelé d'en haut ne doit plus jamais se laisser égarer par ses sens, parce que lorsqu’il s'est une fois lancé vers les Hauteurs lumineuses, alors il a trouvé sa vraie Patrie où l'âme se sent bien, et chaque poids terrestre la retient seulement en arrière. Sa nostalgie ne va jamais à la vallée terrestre, mais plutôt toujours plus en haut dans des régions où la lourdeur terrestre n’existe plus, elle peut toujours seulement avoir de la Nourriture spirituelle. Encore un peu de temps et ton âme entreprendra le chemin vers le Haut avec une pleine connaissance et elle se sentira indiciblement bien. Tes sens perçoivent tout le spirituel, parce que cela est utile pour toi et ta tâche. Ton âme sera bien fortifiée et la force de ta volonté et ta capacité de recevoir seront augmentées, et dans une condition de réveil total l'image prise s’estompera pour le bien de ton corps qui ne pourrait pas supporter la pleine connaissance du monde spirituel. Mais la contemplation intérieure doit servir seulement à ton âme, et laisser intact le corps, sauf un faible état de crépuscule. Cela, Ma fille, doit désormais te stimuler à l'activité la plus extrême. Tu dois toujours te donner avec tout l'amour possible à ta tâche et en union avec le monde spirituel chercher le bonheur de ta vie terrestre, alors Mon Amour restera avec toi dans toute l'Éternité.

Amen

Le Jour du Jugement - le sort des bons et des mauvais dans l'au-delà

B.D. 0634 from 22 octobre 1938, taken from Book No. 13

Vous serez à la Porte du Paradis le Jour du Jugement pour en demander l'accès, et là seront jugés les vivants et les morts. Qui était rempli de vie et de foi, pourra entrer dans le Royaume de l'éternelle Magnificence, mais malheur à ceux qui ne sont que des morts, à ceux à qui il manque la foi et qui en plus se sont rendus indignes du Paradis céleste par des atrocités. Ceux-ci ne trouveront pas l'accueil, mais seront précipités dans la plus profonde obscurité. À eux le Seigneur a donné assez d’indications sur la Terre pour qu'ils puissent retrouver le chemin du retour, mais Ses Paroles sont restés inécoutés et à leur propre incrédulité ils ont encore ajouté la faute d’avoir rendu incrédules d’autres en plus, et tandis qu'ils ont cherché à détruire toute foi en eux ils se sont réjouis d’avoir atteint leur but. Oh malheur à ceux-là! Faire tomber son âme dans l'abîme est indiciblement triste et répréhensible, mais être Co-coupable dans la damnation de l’âme du prochain est une grande responsabilité et elle est couverte par la Colère du divin Vengeur déjà ici sur la Terre et dans l'au-delà. Ceux qui ont trouvé Dieu, qui L'ont servi fidèlement et se sont unis avec le divin Esprit du Père se réjouiront de Sa Gloire. Pour ceux-là une claire Lumière brillera dans l'au-delà, et ils atteindront des joies impérissables, parce que l'Amour du Père est incommensurable et Il leur prépare tous les délices du Ciel. Et ainsi tous auront leur juste récompense dans l'Éternité, les justes vivront dans le Seigneur, et ceux qui ont agi contre Ses Commandements et n’ont pas voulu Le reconnaitre comme leur Créateur et Père seront repoussés de la Proximité du Seigneur. Et cet éloignement du Père sera leur plus grand tourment; parce qu'à eux toute Lumière sera enlevée, et leur part sera l'obscurité la plus profonde. La prise de conscience de leur insuffisance les opprimera et leur créera une condition douloureuse de repentir, et ils se rebelleront contre l'inexorable pouvoir qui les tient éloignés. Mais aux bons esprits de Dieu il revient maintenant la tâche d’initialiser sur ceux-là un travail de Libération et par leur amour inlassable d’apporter la Lumière à ces âmes. Cette initiative est indiciblement difficile et aux êtres spirituels affectueux ils opposent des résistances de toutes sortes. Qui reconnaît et se repentit n'est pas perdu et peut revenir lentement en haut, même si cela nécessite d’atroces souffrances. Mais la haine et le vice barrent souvent tous ceux qui sont pleins de bonne volonté et qui voudraient les ramener de l'éternelle obscurité dans la Lumière. Sinon leur condition serait ensuite la plus grande misère permanente. De telles âmes doivent passer un temps indescriptiblement long au travers du feu de leurs passions tant qu’ils n'acceptent pas la Miséricorde tournée sans arrêt vers eux. Et ils peuvent passer l'Éternité ainsi, tandis que dans la même Éternité le Feu du divin Amour brille pour les fils de Dieu qui sont unis avec l'éternelle Divinité qui remplit de Sa Lumière chacun des Siens.

Amen

Paroles du Père – agir ensemble – Combattants de Dieu

B.D. 0635 from 22 octobre 1938, taken from Book No. 13

Là où le cœur des hommes se retrouve dans une action commune au Nom du Seigneur Jésus Christ, là se manifestera ouvertement la Bénédiction du Sauveur, parce que la pure Doctrine du Christ est le moyen de liaison de tous ceux qui donnent l'honneur à Dieu. Celui qui suit cette Doctrine doit prendre vraiment à cœur les Paroles du Seigneur, et la Force de ces Paroles est si immense que ceux qui vivent dans Sa Doctrine se reconnaîtront. Le Seigneur assigne à chacun sa tâche, Il connaît Ses brebis qui lui sont fidèles, et Il ne laisse aller personne à sa perte. Et ainsi il ne Lui est nullement indifférent, si celles-ci se tournent vers Lui ou bien non. Il envoie à leur rencontre Ses messagers pour les chercher, pour agir ensemble et pour guider vers Lui toutes ces brebis. Votre force ne sera pas insuffisante lorsque votre tendance est dans Mon Nom. Vous serez pourvus avec tous les Dons dont vous avez besoin pour cette fonction, parce que Je ne veux pas que vous commenciez à vaciller. Je veux que votre foi soit forte et ferme et que vous M'aimiez de tout votre cœur. Alors Moi-même Je serai votre constant Accompagnateur, et vos paroles seront mises sur votre langue par Moi. Parce que Je suis au milieu des Miens, si seulement ils veulent Me reconnaître. Je leur donnerai des marques de Ma Présence et Je Me manifesterai à tous ceux qui M'aiment, pour que les fondations d’où procédera ensuite chaque Enseignement soient solides. Donc vous aussi soutenez-vous réciproquement, accueillez Ma Parole et restez toujours dans le Seigneur. Le sentiment vrai est toujours déterminant, et là où vous Me reconnaissez à travers Mes Paroles, n’hésitez pas longtemps, mais faites confiance à cette Parole. Celle-ci cache la Force et touche le cœur de l'homme. Celui qui sent maintenant que Je lui parle, sais qu'il M'a entendu Moi-même car Je lui ai mis ce sentiment dans le cœur, parce qu'il Me cherche. Je veux Me faire trouver par chacun et veux être son Ami et son Frère. Je veux même tout partager avec lui, la joie et la souffrance, et veux seulement le meilleur pour lui pour le temps et pour l'Éternité. Mais son cœur doit être tourné vers Moi, il doit Me désirer de tout son amour, il doit lutter quotidiennement et à chaque instant pour s'unir avec Moi, il doit avoir la volonté de devenir un vrai fils de Dieu. Et Je le pourvoirai avec toute la Force, Je guiderai sagement ses sens, J’orienterai ses mots et tournerai ses pensées vers la voie juste. Et ainsi de fidèles combattants sur la Terre se lèveront pour Moi, tous porteront Mon Nom sur leur bouclier, et ils combattront contre l'ennemi avec la Force de Ma Parole. La conscience de combattre pour Moi les rendra téméraires et ils regarderont chaque danger avec un œil courageux, et ainsi Je les fortifierai dans l'esprit pour qu'ils annoncent Ma Parole aux hommes sur cette Terre et elle leur sera toujours adressée d'en haut. Et Ma Bénédiction les gratifiera sans arrêt, et ils exécuteront Ma Volonté dans une activité ininterrompue pour laquelle Je leur donnerai Ma Grâce maintenant et en tout temps.

Amen

Le chemin de la vie de l'être – changement de forme extérieure

B.D. 0636 from 23 octobre 1938, taken from Book No. 13

Les nécessités de la vie sont conditionnées au travers de mesures continues de compensation. Toute matière en soi est vie, celle-ci se manifeste seulement de diverses façons; ce qui vivifie une forme doit à nouveau avoir la possibilité de se développer dans une autre forme. Dans la forme suivante l'être doit toujours substituer ou se donner ce que la forme précédente ne lui a pas fourni. Donc aucune forme extérieure dans sa constitution ne ressemblera à la précédente, et on constatera toujours un changement considérable; parce que c’est seulement à travers une telle différence que la substance spirituelle est en soi capable de se développer. Sans la forme extérieure sa condition reste égale, et c’est seulement dans la forme que l'être arrive à l'activité, et le but final de cette activité est le développement vers le Haut. Et ainsi s'explique le changement toujours continu de la forme extérieure afin que soit constamment engendré une nouvelle vie, pour qu'aux êtres il puisse constamment être assigné une activité toujours différente, parce que s'arrêter dans une forme toujours égale leur procurerait un développement seulement dans une direction déterminée, et ils n’arriveraient pas à la condition de maturité qui est nécessaire pour l'incarnation en tant qu’homme. Ainsi toutes les Créations dans le Cosmos ont été établies pour la formation finale de l'homme, pour qu'à l'âme qui demeure en elles, il soit d'abord offert toutes les occasions possibles pour arriver à la maturité lors de leur incarnation comme homme. Si maintenant l'âme de l'homme doit auparavant parcourir un chemin déterminé pour s'approprier toutes les facultés pour l'existence terrestre, cela implique qu'une créature n'existe pas arbitrairement sur la Terre de Dieu et que même les créatures les plus minuscules ont à accomplir un service pour la constitution spirituelle de l'homme. De cela il résulte combien sont importants les petits êtres vivants et comment se manifeste le sage Plan de Dieu dans la plus petite créature, en veillant toujours seulement à guider tout le spirituel toujours plus près de Lui. Il prend pour ainsi dire tout le spirituel sous Sa Garde et Il le prépare de sorte qu’ensuite il soit autonome et puisse parcourir avec sa propre volonté son chemin sur la Terre et Il lui rend possible que l'Esprit du Père se tourne pleinement vers lui lorsqu’il est actif dans l'Ordre divin à travers sa volonté. L'homme passe d'abord au travers d’un nombre incroyablement grand de stations, et la Création divine reste continuellement vivifiée au travers des innombrables êtres dans chaque incarnation, et seulement le constant changement, la constante apparition et disparition, la vie et la mort dans la nature, peut garantir un constant développement vers le Haut, un mûrissement de l'âme, ce que n’obtiendrait jamais un arrêt définitif dans la même forme. Ce qui donc s’offre à vos yeux, vous devez l’observer toujours comme un stade préliminaire de votre âme, une étape nécessaire avant votre incarnation sur la Terre, et dans cela reconnaissez combien infiniment long a été votre processus de développement avant que vos âmes puissent prétendre à la dernière et à la plus grande Création de Dieu, l'homme. Rappelez-vous que maintenant vous devez seulement employer toute votre volonté pour exploiter pertinemment le dernier temps d'épreuve sur la Terre d’une manière que le parcours précédent de développement, le temps infiniment long du détachement de Dieu, soit pleinement digne et atteigne le dernier but, c'est-à-dire le rapprochement avec le Père céleste. Alors toute la Sagesse de la Création du Père s'est acquittée de son but et l'esprit qui s’était écarté de Lui a été reconduit chez Lui dans la Lumière éternelle.

Amen